© Média 1000, 2018

ISBN 978-2-74482-688-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Le Pipi des Dames, l’anthologie sur l’ondinisme que Christian Defort a publié en hors-série de la collection Les Aphrodisiaques (Sabine Fournier) ayant remporté un gros succès de librairie, l’auteur s’est illico attelé à une nouvelle compilation. Il s’agit cette fois d’une Anthologie sur les punitions corporelles, les fessées, les flagellations et autres pratiques S.M. Pour que vous vous fassiez une idée de ce qui vous attend, je vais vous donner quelques extraits de préface :

« La main nue, le fouet, les verges, le martinet, la férule, la cravache, le knout…, en famille, à l’école, dans les couvents, les bagnes ou les prisons… Depuis l’aube des temps, l’être humain n’a jamais manqué d’imagination dans la pratique de la fessée et de son dérivé sophistiqué, la flagellation, sans parler de tous les autres sévices et humiliations corporelles qu’il a pu inventer. Bien sûr, à l’origine, il s’agissait soit de punir l’enfant fautif, le délinquant ou le criminel, soit, dans un esprit de mortification, de réprimer les mauvais instincts que chacun porte en lui et de mériter dans l’au-delà une place parmi les élus. Officiellement, et pendant longtemps, telles furent les vertueuses justifications de ces châtiments. Jusqu’à ce qu’apparaisse un certain Donatien-Alphonse-François, comte de Sade (1740-1814) dit le marquis de Sade, ou le Divin marquis. Esprit mal tourné s’il en est, puisqu’il a osé montrer dans ses romans que les châtiments corporels n’avaient le plus souvent d’autre raison que le plaisir de celui qui les inflige. Et que ce plaisir a un étroit rapport avec le sexe.

« La suite est connue. Le marquis passa quasiment toute sa vie en prison ou dans des asiles de fous, alors que, c’est un fait notoire, dans la vie courante, ses pratiques étaient infiniment plus anodines que celles qu’il imaginait dans ses livres. Il ne s’agissait pas de le punir de ce qu’il avait fait, mais de ce qu’il avait rêvé. Pendant longtemps, la réprobation s’est étendue non seulement à son œuvre mais aussi à ceux qui osaient la lire, voire y faire simplement allusion, ou en reprendre quelques traits dans leurs propres ouvrages. Et il n’était pas question de l’éditer autrement que sous le manteau, avant la seconde moitié du siècle dernier.

« Du plaisir d’infliger souffrance et humiliation à celui de les recevoir, le pas fut franchi après la mort de Sade par un certain Léopold, chevalier de Sacher-Masoch (1836-1895). Tout le monde a entendu parler de Wanda, sa compagne, puis épouse, qu’il a mise en scène dans La Vénus à la fourrure. Et comme Sade est à l’origine du mot sadisme qui désigne le plaisir obtenu en faisant souffrir et en humiliant les autres, Sacher-Masoch a prêté son nom au masochisme, ou le plaisir dans la souffrance et l’humiliation subies. »

Bon. Avec ces deux illustres parrains, l’Anthologie de Christian Defort nous annonce clairement la couleur. Il s’agit d’un livre que les délicats ne liront qu’avec la plus grande prudence. Quant aux autres, ma foi, ils « rêveront » comme Sade, ou passeront à l’acte, comme monsieur Masoch. Le tout est de trouver un ou une partenaire dont les goûts correspondent aux vôtres.

Dans le roman de Jackie Bruges, vous rencontrerez quelques exemples gratinés de soumission et de « dressage ». Et comme il s’agit d’un roman de cul, Jackie n’y est pas allé avec le dos de la cuiller. Il a « rêvé » tant qu’il en a eu envie. Et vous « rêverez » avec lui.

A bientôt, amis pervers. Et bonne lecture.

E.

PROLOGUE

Après son renvoi du lycée, deux mois avant les examens, Catherine Larcher ne nourrissait plus aucune illusion sur son avenir d’étudiante. Mortifiée par son éviction, sa mère dut admettre l’évidence : sa fille n’aurait jamais son bac.

Elle avait été idiote de ne pas s’inquiéter à la première alerte. Les trois jours d’exclusion, juste avant les vacances de Noël, auraient dû lui mettre la puce à l’oreille.

Elle était tombée des nues.

– A deux dans un W.-C… et avec une fille, en voilà une idée.

– On ne faisait rien de mal, on apprenait à embrasser.

A la maison, Catherine arrangeait tout à sa sauce. D’une pirouette, elle avait rassuré sa mère. Quoi de plus naturel qu’une fille qui découvre sa sexualité ? Mme Larcher, elle-même, n’était-elle pas passée par-là ?

Celle-ci avait trouvé injuste que sa fille soit punie pour si peu. Evidemment, on lui avait épargné les détails et Catherine s’était bien gardée de les lui donner. Il aurait été difficile, alors, de lui expliquer que ces jeux à deux étaient monnaie courante au pensionnat, et que Catherine les pratiquait depuis belle lurette.

L’élève en question, une blonde nunuche, était arrivée en cours d’année. Elle avait mis du temps à comprendre ce qu’on lui voulait. En classe, pendant les récréations, et surtout le soir, dans le dortoir, la fille s’était d’abord défendue bec et ongles, repoussant les avances de celles qui assiégeaient son lit. Mais peu à peu, pour ne pas être rejetée, elle avait baissé la garde. Un baiser par-ci, une caresse par-là, mais jamais plus. La concurrence avait été rude. Pendant une semaine, Catherine, la plus déterminée, ne l’avait pas lâchée, l’accompagnant même aux toilettes.

Un soir, de guerre lasse, la fille consentit à se laisser embrasser. Puis, troublée, à se laisser effleurer le sexe. Elle refusa pourtant d’aller plus loin et de faire une place à Catherine dans son lit.

Le lendemain, pendant la récréation, la blonde se rendit aux toilettes. Au moment où elle allait s’enfermer, Catherine, qui l’avait suivie, parvint à repousser la porte. Après une brève altercation, les dernières résistances de la fille tombèrent.

Ses pleurnicheries se transformèrent en gémissements qui finirent par attirer l’attention d’une prof. Quand celle-ci ouvrit la porte, elle les surprit : la fille assise sur la cuvette, la culotte aux chevilles, et Catherine accroupie entre ses cuisses, la tête sous sa jupe.

Catherine n’était pas la première à se faire surprendre en flagrant délit. Rien de bien méchant, mais qui lui avait valu trois jours d’exclusion pour comportement scandaleux.

La contagion avait gagné tous les étages du pensionnat. Les revues qui circulaient, loin d’apaiser les esprits, les échauffaient. Rares étaient celles qui s’endormaient dès l’extinction des feux. Comme des lucioles, les lampes de poche s’allumaient sous les draps. A croire que toutes les filles avaient le feu. Pour assouvir leurs désirs, elles avaient deux solutions : se masturber ou se glisser dans le lit d’une autre. Au dortoir, il suffisait que l’une d’elles se mette à la recherche de l’âme sœur, pour qu’un chassé-croisé s’organise. A ce jeu, Catherine était souvent la première à déserter son lit ; le privilège du choix récompensait son audace.

Des hommes, Catherine, longtemps considérée comme un boudin, ne connaissait rien. Ses relations avec les garçons (à cause de leur dédain à son égard) avaient été quasiment nulles. Les magazines ou les récits des copines ne faisaient qu’éveiller sa curiosité.

Pendant les week-ends où ils étaient de garde, les pions couchaient au bahut. Certains soirs, leurs chambres se transformaient en lieux de débauche. A cette occasion, Catherine se retrouva dans le lit de l’un d’eux.

– Les belles ne baisent pas, elles nous aguichent et c’est tout, lui avait dit le premier pion.

Après l’avoir suivi dans sa chambre, elle avait eu droit à une mise en garde sur la nécessité de ne pas crier quand il allait « la lui mettre ». Catherine aurait préféré qu’il la lui montre, sa queue, plutôt que d’en parler. Une fois blottie sous les couvertures, il avait remonté la chemise de nuit sous ses seins et lui avait mis un doigt dans la chatte pour vérifier qu’elle était prête. Elle l’était déjà en entrant dans la chambre. Le drap sur lequel elle se trémoussait et qu’elle inondait de sa mouille pouvait en témoigner.

Avec une belle, comme il disait, peut-être aurait-il pris la peine de se déshabiller. Avec elle, il avait juste baissé son pantalon et son slip, et l’avait agrippée sous les fesses. Elle avait senti la bite heurter son pubis puis se glisser à travers les poils. Un spasme lui avait soulevé le ventre. Avant de la dépuceler, il avait ajouté en ricanant :

– Heureusement, il y en a d’autres…

Après quelques va-et-vient, il s’était soulagé en étouffant ses couinements dans son cou, puis l’avait félicitée pour son silence.

– Ça t’a plu ?

Déçue, Catherine l’avait gratifié d’un maigre sourire. Elle était fière d’avoir réussi son examen de passage et était retournée au dortoir en serrant les cuisses pour se faire lécher par sa compagne du moment. Le goût du sperme, elle l’avait découvert dans la bouche de la fille.

Profitant des fêtes de Pâques, elle avait plaqué son premier amant. A voir la tête d’enterrement du type, elle riait sous cape. Parce que des belles, elle, elle en avait toutes les nuits dans son lit, tremblantes d’émotion et aussi vicieuses que les moches. Des filles bien comme il faut, à qui on avait rabâché que leurs charmes n’étaient destinés qu’au Prince charmant.

Avec ces filles, Catherine avait découvert ses premières joies sexuelles et l’étendue de sa perversité.

Afin de discipliner ce qu’elle sentait bouillonner en elle, Catherine avait toujours eu l’art de donner le change. Pour éviter les sanctions et le courroux de sa mère, elle adoptait un profil bas, qui la faisait passer pour une oie blanche. Aux conseils de classe, sa conduite exemplaire lui valait des félicitations, car les pions à qui, régulièrement, elle rendait visite, se montraient reconnaissants. Ils donnaient toujours un avis favorable sur son comportement.

Une aventure avec l’infirmière remplaçante fut à l’origine de son renvoi définitif. Cette fois, victimes d’une dénonciation, les deux filles furent découvertes dans le même lit par le proviseur lui-même.

CHAPITRE PREMIER

L’oisiveté de Catherine et la dégradation de leurs rapports incitèrent la mère et la fille à avoir une explication.

Après avoir renoncé à son indépendance d’infirmière libérale, Mme Larcher exerçait son métier dans un centre de rééducation fonctionnelle. Elle avait tant de fois répété à sa fille qu’une place l’attendait, d’abord comme aide-soignante, puis comme infirmière, que Catherine avait pris en grippe cet avenir tout tracé.

– De toute façon, à ton âge, tu ne peux pas rester sans rien faire.

Sans avoir une idée précise de son avenir, Catherine désirait par-dessus tout ficher le camp de ce bled paumé du Tarn et Garonne où il ne se passait jamais rien.

– J’ai peut-être une idée. Le travail t’évitera de faire des bêtises.

Grâce à ses nombreuses connaissances dans l’hôtellerie, Mme Larcher était disposée à l’aider, si toutefois Catherine lui promettait de se « tenir à carreau ».

C’est ainsi que les deux femmes se retrouvèrent, quelques semaines plus tard, dans le bureau de M. Duverneuil, gérant d’un hôtel, non loin de la gare Matabiau, à Toulouse. A en juger par sa taille et sa corpulence, l’homme avait dû être rugbyman. Malgré son âge avancé et ses cheveux gris, il était impressionnant.

Ne nourrissant aucune ambition pour une carrière de domestique, Catherine espérait, d’ici quelques mois, forte d’une première expérience dans le monde du travail, monter à Paris afin d’y exercer un job plus gratifiant.

En cette période de coupe du monde de football, la rotation incessante des TGV déversant des cohortes de touristes dans la ville rose provoquait, dans le quartier, une pagaille monstre. M. Duverneuil, agacé par le tintamarre des klaxons et les cornes de brume actionnées par les supporters, ferma la porte-fenêtre donnant sur la rue.

L’entretien se résuma à un échange de courtoisie entre un homme pressé et une coquette mère de famille désireuse de lui être agréable. Le sexagénaire s’étant porté garant de la formation de Catherine, l’affaire avait été pliée en dix minutes.

Situé à proximité de la gare, sur une avenue commerçante, le vieil hôtel, malgré sa façade peu engageante, affichait complet en permanence. Face à une situation exceptionnelle qui, avoua-t-il, le dépassait un peu, M. Duverneuil avait dû recruter du personnel dans l’urgence. Des extras peu qualifiés et instables qui ne lui causaient que des déboires.

Pendant la visite de l’hôtel haut de trois étages, afin de ménager l’aveuglement de sa mère envers le « mécène », Catherine s’efforça d’être enthousiaste, multipliant les sourires de fille bien élevée, comme on lui avait appris à le faire au pensionnat. Pour se rendre dans les chambres de bonne, situées sous les toits, ils empruntèrent l’escalier de service, obligatoire pour le personnel. Ils débouchèrent dans un long couloir sombre au plancher vermoulu qui craquait sous leurs pieds.

Sur les six chambres disponibles, trois étaient occupées par un commis de cuisine, une lingère et une bonne. Les autres attendaient preneurs. La plupart des membres du personnel habitaient la ville et rentraient chez eux après leur journée de travail. Le mobilier de la chambre ne nécessitait pas un inventaire approfondi : un lit, une penderie, un lavabo. M. Duverneuil ne s’y attarda pas. Catherine déposa sa valise et referma la porte à clé.

Quelques jours plus tard, M. Duverneuil lui fit faire un costume de soubrette. Quand celui-ci fut prêt, il la fit appeler, tenant lui-même à superviser l’essayage avec le tailleur.

L’immense bureau était partagé en deux parties. L’une, à l’atmosphère feutrée, décorée avec goût, pour la partie administrative, l’autre, sobre, fonctionnelle, séparée par un paravent faisant office d’infirmerie. Un médecin du quartier y donnait des consultations deux fois par mois. La pièce était composée d’un petit bureau, d’une table d’examen et d’une balance ancienne au plateau instable. Une règle en bois graduée, ainsi qu’une petite armoire à pharmacie étaient fixées au mur.

Catherine se changea derrière les panneaux d’acajou garnis de miroirs et disposés en accordéon. Face à eux, après avoir mis un collant noir, elle enfila, en se déhanchant, une robe de même couleur. En dépit de la surprenante élasticité du velours, le vêtement de service collant à sa peau révélait l’indécence de ses formes. Si le traditionnel tablier blanc bordé de dentelle parvenait à dissimuler son ventre rond et le galbe de ses cuisses, l’opulence de ses seins, et surtout l’arrogante cambrure de son fessier, la laissaient perplexe.

– Magnifique ! s’exclama le directeur en la voyant sortir du paravent.

Affreusement gênée, d’une démarche un peu gauche, Catherine s’avança vers les deux hommes pour se soumettre à leur examen. Le tailleur était satisfait de son travail. Aucune retouche ne lui paraissait nécessaire. Prenant M. Duverneuil à témoin, il insista même sur la mise en valeur de ce que la jeune fille avait de plus suggestif.

Une fois le vieil homme parti, M. Duverneuil la fit asseoir sur un fauteuil pour arranger la coiffe sur ses cheveux. Une lueur de jubilation passa dans le regard du directeur. Il n’y avait pas que la coiffe qui semblait l’intéresser. Catherine se rendit compte qu’il reluquait ses cuisses, que la jupe, en remontant, dévoilait. La sonnerie du téléphone mit fin à sa confusion. Avant qu’il ne se saisisse du combiné, elle dut lui promettre de lui rendre visite chaque semaine pour lui faire part de son adaptation.

Plus tard, Catherine fit la connaissance de Marco, l’intendant à qui, désormais, elle devrait obéir. Agé d’une trentaine d’années, l’homme ne souriait jamais. Maigre, il était assez laid, avec un nez de boxeur et des lèvres minces, soulignées d’une fine moustache qui accentuait son air mauvais.

Il fallut quelques jours à Catherine pour le cerner. Il se comportait comme un petit chef, toujours à aboyer vers les filles de cuisine et les femmes de ménage, à les menacer de licenciement. Le pouvoir abusif qu’il exerçait sur les employées ne pouvait que le rendre détestable. Catherine remarqua qu’il maintenait ses distances avec elle. Sans doute avait-il reçu des ordres. Ce qui ne l’empêchait pas de l’observer sournoisement dès qu’il en avait l’occasion.

Malgré sa froideur, Marco ne la rebutait pas. Au contraire, sans trop savoir pourquoi, il lui avait plu dès le début, bien avant qu’elle le surprenne avec une cliente de l’hôtel, une brune aux cheveux longs d’une quarantaine d’années.

Il était arrivé à Catherine de croiser cette femme en faisant les chambres, et elle s’était demandé ce qu’elle faisait dans les couloirs à l’heure où les autres clients désertaient l’hôtel pour visiter la ville.

Si, indéniablement, les traits de son visage étaient plus fins que les siens, elle fut frappée par leur ressemblance. Elle était très brune et le duvet de son avant-bras, (Catherine était bien placée pour le savoir) augurait d’une pilosité pubienne abondante. Celui qui ornait ses lèvres était plus clair grâce à la crème décolorante. Son corps aux formes plantureuses, qui avait dû être aussi ferme que le sien vingt ans plus tôt, s’était enveloppé au fil des années.

La femme avait toujours l’air de chercher son chemin. Sans être belle, elle était aguichante. Il y avait quelque chose d’excitant dans son regard égaré et dans sa démarche heurtée qui faisait trembler ses seins volumineux.

C’est ainsi que ce jour-là, occupée dans la salle à manger à astiquer l’argenterie, Catherine put l’observer alors qu’elle se rendait aux toilettes. Son mari jouait au billard dans le salon, à l’autre bout de l’hôtel. Elle était vêtue d’une jupe en jersey qui, comme tous les vêtements qu’elle portait, moulait ses seins et ses fesses de façon provocante.

Marco rôdait dans les parages. En sortant des toilettes, la brune ne parut pas surprise par la présence de l’intendant dans le couloir. Elle se colla à lui pour l’embrasser.

Sentant la chaleur monter à ses joues, Catherine astiquait la cuillère en argent qu’elle tenait dans la main. Entre les jambes de Marco, par-dessus le pantalon noir, une main tâtonna puis se recroquevilla. Marco grimaçait. La femme se cambra ; elle jubilait d’avoir trouvé ce qu’elle cherchait. Ses doigts se dépliaient autour de la verge. Ils se déplaçaient lentement, descendaient, remontaient le long de la queue. Marco leva la tête pour scruter alentour.

Catherine fit un pas de côté. Ils s’étaient mis de profil ; la femme relevait le devant de sa jupe pour se frotter contre lui. Elle portait des bas couleur chair, retenus par des jarretelles longeant ses cuisses. Au-dessus du renfort plus sombre des bas, la peau était nacrée. Elle eut un frisson entre les cuisses en pensant que la femme n’avait pas de slip.

La brune semblait excitée. Marco, lui, la laissait faire, le regard indifférent comme s’il n’était pas concerné. Il se contentait de retenir la jupe au-dessus des hanches tandis qu’elle, suspendue à lui, se déhanchait de façon obscène, hissée sur la pointe des pieds. Puis le corps de la femme tressauta comme s’il recevait des décharges électriques. En la voyant renverser la tête en arrière, Catherine comprit qu’elle jouissait.

Quand tout fut fini, Marco tenta de la repousser. Elle s’accrochait à lui.

CHAPITRE II

En regagnant sa chambre, le soir, après sa journée de travail, Catherine repensa à l’attitude de Marco et se sentit toute chose. Elle prit un bouquin pour se changer les idées. Au bout de deux pages, elle comprit qu’elle n’échapperait pas à ses pulsions. En décroisant les jambes, elle sentait l’humidité dans sa culotte.

Une fois sa porte fermée à clé, Catherine voulut s’identifier à la femme. Elle sortit le mannequin de couturière, oublié depuis des années dans un placard. Il ferait l’affaire. Après l’avoir calé contre le mur, elle appela l’intendant par son prénom en se frottant à lui.

– Marco, je t’en supplie, dis-moi que tu as envie de moi…

Comme le vrai Marco, le mannequin restait muet et ce silence la faisait mouiller.

Elle souleva l’ourlet de sa jupe et écarta les cuisses.

– Regarde, bon Dieu, mais regarde donc !

Sa robe était bien trop serrée et elle se déhancha pour la faire remonter au-dessus de sa culotte.

– Tu préfères que je l’enlève ? Tu veux voir ma chatte, hein ?

Elle était toute remuée. L’odeur aigre-douce de ses aisselles embaumait déjà la chambre. Elle pensait à la froideur de Marco et à la grosseur de la bite que l’autre avait empoignée. Fébrile, elle baissa son collant et son slip pour entendre le crissement de ses poils sur le tissu rêche. Accrochée aux épaules du mannequin, elle se hissait sur la pointe des pieds. Lentement, son corps glissait contre lui en comprimant les lèvres de son sexe. Son bouton sortait. Enflé, et si dur qu’il lui faisait mal.

Peu à peu, son corps se substituait à celui de la femme. Parcourues de picotements, ses cuisses tremblaient. En remontant, son clito se frotta sur la toile écrue et la douleur lui arracha un cri. Elle devint si violente qu’elle creusa les reins pour jouir.

Une immense fatigue l’envahit. Elle se hâta de laver ses sous-vêtements dans le lavabo et, vêtue de sa chemise de nuit, se coucha pour réfléchir en attendant le sommeil.

CHAPITRE III

Quinze jours s’écoulèrent. La femme brune avait disparu. Tantôt on appelait Catherine aux cuisines pour éplucher les légumes, tantôt elle aidait les femmes de ménage à faire les chambres. Les tâches les plus ingrates, comme le nettoyage des toilettes, lui étaient réservées. On ne lui épargnait rien, elle n’avait plus une minute à elle. Marco avait l’air content de sa disponibilité.

Dans son costume sombre et sa chemise blanche serrée au col par un nœud papillon, il avait le chic pour apparaître au moment où personne ne l’attendait. Les filles s’activaient. Elles en avaient peur. Catherine n’éprouvait pas les mêmes sentiments à son égard et c’est avec une pointe d’amertume qu’elle regardait sa silhouette s’éloigner.

Un soir où elle était montée se coucher sitôt son travail terminé, un grattement contre la porte la fit sursauter, si furtif qu’elle se demanda si elle n’avait pas rêvé. Elle retira vivement la main qu’elle avait glissée entre ses cuisses. Sans réelle envie de se masturber, il lui arrivait souvent de se faire quelques caresses distraites, comme une petite fille qui suce son pouce avant de s’endormir.

– Tu t’enfermes ? fit une voix féminine éraillée.

La poignée de la porte tourna, en vain. Catherine enfila sa chemise de nuit avant d’aller ouvrir.

– Aurais-tu quelque chose à cacher ?

Elle s’effaça en reconnaissant Julie, une femme de chambre qui n’avait pas la langue dans sa poche. Une fille un peu niaise et facile disait-on, qui couchait avec le directeur et son intendant. Elle semblait se moquer de la réputation qu’on lui avait faite.

– Non, non, fit Catherine, éblouie par la lumière du couloir. Je suis crevée et je n’ai pas le moral.

Un peu grassouillette pour son âge, avec des nichons comme des obus et un cul imposant qui tendait sa blouse, Julie n’avait pas plus de vingt-cinq ans. Un beau visage un peu rougeaud encadré de cheveux châtains, des lèvres sensuelles qui laissaient apparaître des dents blanches et régulières. Sans doute parce qu’elle couchait avec Marco, elle était la seule à ne pas avoir peur de lui. A la moindre remarque, elle lui opposait un sourire d’une effronterie désarmante. Mariée, elle ne rentrait chez elle, dans le Gers, que le week-end.

Catherine qui l’aidait souvent à faire les chambres connaissait presque tout d’elle. Julie lui avait montré des photos du temps où elle était punk, le crâne rasé et toute de cuir vêtue. Elle avait fait les quatre cents coups qui lui avaient valu quelques mois de prison.

– Tu vas rire, fit Julie en s’asseyant lourdement sur le lit, mais cet hôtel me rappelle la tôle. Sauf qu’ici, je suis seule dans ma piaule et je m’ennuie.

Un sourire malicieux orna ses lèvres. Elle fouilla dans la poche de sa blouse en nylon dont les boutons menaçaient de craquer et en sortit un paquet de tabac et des feuilles. Indifférente, Catherine la regarda confectionner son pétard.

– Rien de tel pour effacer les idées noires !

Après avoir rejeté la première bouffée, Julie cala l’oreiller sous sa tête et s’allongea. Elle invita Catherine à faire de même et lui tendit le cône. Celui-ci passa de main en main et Catherine, qui n’avait pas l’habitude de fumer, sentit sa tête tourner. Elle se laissa doucement envahir par une chaleur bienfaisante. L’impression de bien-être l’incita à plus d’intimité. Une question lui brûlait les lèvres.

– C’est vrai ce qu’on dit, que tu couches avec le directeur et avec Marco ? demanda-t-elle à Julie.

Julie ferma les yeux et inspira profondément avant de lui répondre.

– Ça te tracasse tant que ça ? Je vois que les nouvelles vont vite. Tu sais, au début, avec Marco, je n’ai pas eu le choix. Vu mon casier, c’était ça ou la porte. Crois-moi, je ne suis pas la seule. Marco connaît bien son monde.

Le joint commençait à faire son effet et Catherine avait beaucoup de mal à garder l’esprit clair.

– Lui, quand ça le prend, continua Julie, il faut pas renâcler. Il t’emmène dans le placard à balais et hop ! Il a fait mettre un verrou et de la lumière à l’intérieur.

– Je comprends mieux pourquoi les filles en ont peur. Moi, il ne m’a jamais rien demandé. Il doit penser que je suis trop jeune…

– Ne me dis pas que tu es vierge. A ton âge, il y a longtemps que j’étais passée à la casserole. A moins que tu préfère les filles, insista Julie.

L’étrange mollesse qui envahissait Catherine l’empêchait de réagir à la main qui remontait sous sa chemise de nuit, le long de sa cuisse.

– J’ai dans l’idée que tu craches pas dessus. Un peu de tendresse, ça peut pas te faire de mal.

Catherine en avait-elle envie ? Elle se sentait lasse ; les larmes lui brouillaient la vue.

– Moi, la tendresse, tu sais… Depuis que je suis ici, je n’y pense même pas, mentit-elle d’une voix pâteuse.

– Ma pauvre chérie, tu n’y penses pas, mais ton corps, lui, il y pense. Il en a besoin. Des jeunettes comme toi, en prison, j’en ai eu plusieurs. Elles ne voulaient pas au début, elles suppliaient les matonnes de les changer de cellule. Au bout d’une semaine, elles étaient à ma botte et c’était moi qu’elles suppliaient de leur faire une place dans mon plumard.

– Oui, oui, fit Catherine, je sais.

Les souvenirs affluaient, se mêlaient à la situation présente. Un spasme lui souleva le ventre. Elle écarta les cuisses et permit à Julie de toucher son sexe. Celle-ci la toisait d’un air arrogant.

– Qu’est-ce que tu sais ?

– Je sais qu’il y a des filles comme ça.

Quand les doigts écartèrent les lèvres baveuses de son sexe, Catherine eut un frisson. Elle fut prise au ventre d’un plaisir violent. La voix sucrée de Julie lui paraissait de plus en plus lointaine.

– Tu aimes ça, hein, qu’on te tripote la moule. Ouvre-la bien.

Elle obéissait, profitant du brouillard épais qui l’enveloppait. Elle soulevait les genoux, les remontait sur sa poitrine. Bien à plat, la main suivit le périnée, épousa le sillon des fesses. Le doigt replié, gorgé de sécrétions, atteignit la raie et massa longuement l’anus.

– Je préfère les hommes, mais j’aime aussi les petites gouines obéissantes.

– Je ne suis pas gouine ! protesta Catherine et je ne suis pas obéissante.

– Te fâche pas, c’est pour rire !

Les yeux fiévreux, Julie se redressa et, à genoux au-dessus d’elle, la dépouilla de sa chemise de nuit. Elle fit saillir son clitoris hors des poils et le titilla, s’amusant de le voir s’allonger. Son visage s’encadrait entre les cuisses relevées de Catherine.

– Oh, c’est bon ! gémit celle-ci en caressant les cheveux de la fille.

D’une bouche avide, Julie fit vibrer le clito sur sa langue et le lécha longuement jusqu’à ce que Catherine gémisse.

– Un vrai clito de branleuse, pouffa Julie. C’est donc pour ça que tu t’enfermes, hein ? Tu t’amusais avec quand je suis arrivée…

Catherine acquiesça. Elle aurait avoué n’importe quoi pourvu que Julie continue à la caresser. Celle-ci la retourna et la fit mettre à quatre pattes sur le lit. Collant son visage à ses fesses, elle lui enfila un doigt dans le vagin, un autre dans l’anus et les fit coulisser ensemble.

Après avoir joui, Catherine s’était affalée sur le lit. Une alternance de chaud et de froid envahissait son corps. A l’euphorie succédait un grand vide. Les larmes qui tout à l’heure brouillaient sa vue, coulaient abondamment sur ses joues. Elle tâtonna autour d’elle et s’empara du drap pour se couvrir.

En entendant des halètements, Catherine ouvrit les yeux et se redressa sur un coude. Sur le dos, à côté d’elle, Julie se masturbait. Entre ses cuisses en V, sa main s’activait violemment sur sa vulve rasée. Irritée par le frottement, le double renflement du mont de Vénus était en feu. Deux de ses doigts s’agitaient dans la crevasse béante de son sexe à la recherche d’un plaisir qui semblait la fuir. Des soupirs de dépit accompagnaient ses mouvements saccadés. Sous sa blouse retroussée au-dessus des hanches, ses grosses fesses se soulevaient et retombaient en creusant le matelas.

Les regards des deux filles se croisèrent. Dans les yeux dilatés de Julie, Catherine crut discerner une immense détresse.

– J’y arrive pas, aide-moi !

Un sanglot nerveux secoua sa lourde poitrine. Elle se dégrafa à la hâte et sortit un sein blanc, gonflé comme une outre, couronné d’une large aréole mauve. Entre le pouce et l’index, elle pressa fortement le mamelon sombre qui dardait et le tendit vers Catherine.

– C’est à cause de ce salaud de Marco si je suis énervée comme ça, soupira-t-elle. Ce matin, il est venu se frotter contre moi. Il avait une de ces triques… Tu peux pas savoir ce que ça m’a fait qu’il ait envie de moi. J’ai bien cru qu’il allait me baiser sur le lit que j’étais en train de faire.

Julie dut s’arrêter pour reprendre son souffle. Elle avala sa salive et reprit sa masturbation en fermant les yeux.

– Je l’ai suivi dans le placard. Il m’a fait mettre à genoux sur des cartons empilés. J’étais juste à hauteur. Il a retroussé ma blouse, baissé ma culotte et m’a enfilée jusqu’aux couilles. J’ai failli crier tellement j’étais excitée. On était comme deux bêtes. J’ai senti qu’il allait jouir et tu sais ce qu’il a fait ? Il s’est retiré, m’a fourré sa queue dans la bouche et a lâché la sauce. J’ai cru étouffer.

Catherine serrait le mamelon entre ses dents. Le visage de Julie devint écarlate. Il exprimait une émotion bestiale. Elle s’acharnait sur son sexe. Du fond de son ventre monta un râle qui mourut dans sa gorge. Epuisée, elle s’effondra sur le matelas.

– Je peux te le dire, avoua Catherine, après avoir retrouvé ses esprits, je ne suis pas vierge. J’aime les garçons, et j’aime aussi les filles. C’est à cause de ça que je me suis fais virer du bahut, et que je suis là, dans cet hôtel miteux.

CHAPITRE IV

Les filles de service se retrouvaient dans l’arrière-cuisine qui servait de cantine. Elles étaient une dizaine à prendre leur repas ce midi-là et les grivoiseries qu’elles échangeaient n’engendraient pas la morosité. Tout le monde en prenait pour son grade. Les absents surtout. La lingère (que Catherine ne connaissait pas) était gouine. Certaines rectifiaient en pouffant :

– A voile et à vapeur !

D’autres affirmaient :

– Deux lesbiennes dans l’hôtel, ça commence à faire beaucoup. Y a intérêt à surveiller nos arrières.

Catherine prit la rumeur au sérieux quand elle fut convoquée dans le bureau du directeur. La trahison de Julie lui paraissait probable. Elle alla trouver M. Duverneuil.

Le directeur lui précisa qu’il n’était pas là pour écouter ses doléances. Il avait d’autres chats à fouetter. Marco était payé pour ça.

Tout le monde appelait le directeur Bobby (derrière son dos, bien sûr) sûrement à cause de son prénom : Robert.

Il était clair que Bobby savait. Son attitude était curieuse. Suspicieuse et bienveillante à la fois.

– Tout ça restera entre nous, lui dit-il. Je sais tenir ma langue, mais je ne veux pas de problème avec les clientes. Tu imagines la réputation de l’hôtel ?

Nul doute qu’il la prenait pour une lesbienne dépravée. Elle ne se sentait pas à l’aise. Sa façon de la tutoyer en la traitant comme une vicieuse lui faisait perdre ses moyens. La fonction, l’âge du directeur, son impressionnante carcasse de rugbyman, tout contribuait à la déstabiliser. Catherine fit mine d’être consternée par l’abstinence qu’il lui infligeait.

– Ne craignez rien, monsieur, je saurai me tenir.

Son air de mijaurée ne changeait rien et elle voyait bien qu’il n’avait pas l’intention d’aborder un autre sujet. Il se leva et la fixa d’un air navré.

– Des hommes, ce n’est pas ce qui manque, pourtant…

Il voulait tout savoir d’elle.

– Je sais, monsieur. Je préférerais penser aux garçons mais ils ne s’intéressent pas à moi.

Malgré les craintes que lui inspirait cet homme, elle arrivait encore à gamberger en espérant se tirer d’affaire. Il fronçait les sourcils comme s’il réfléchissait à une solution.

– Une belle fille comme toi…

Duverneuil était le premier homme à lui dire qu’elle était belle et, en dépit de son incrédulité maladive, Catherine en fut flattée. Il dut voir qu’elle rougissait.

Il se plaça dans son dos et le silence qui s’ensuivit devint pesant. Il s’écoula près d’une minute avant qu’il se décide à parler à voix basse.

– Il y a bien Christelle, la lingère. Elle était de ce bord-là, au début, quand je l’ai recrutée. Elle a fini par changer d’avis, grâce à moi…

Il s’interrompit pour se racler la gorge et reprit :

– Elle est si fragile, si seule depuis son accident. Je suis sûre que tu t’entendrais bien avec elle…

Catherine n’en croyait pas ses oreilles. La stupeur l’empêchait de lui répondre. Elle commençait à comprendre les allusions malsaines des autres filles à propos de la lingère.

– Si le cœur t’en dit… Sa chambre est à côté de la tienne. Je fermerai les yeux… en dehors du service, bien sûr.

La proposition était si soudaine, si incongrue, que la peur la glaça. Après l’avoir culpabilisée, il lui proposait une fille, comme s’il lui offrait une poupée pour s’amuser après sa journée de travail. L’air stupide de Catherine, qu’il devait interpréter comme une hésitation ou une tentation, l’incita à poursuivre.

– Christelle fait tout ce que je lui demande. Veux-tu que je la fasse venir ?

– Maintenant ?

Bobby était si proche d’elle qu’elle pouvait sentir son souffle sur ses épaules dénudées. Quand il posa la main sur sa nuque en relevant ses cheveux, la panique la saisit.

– On m’attend en cuisine, monsieur, je vais me faire engueuler.

– Ne t’inquiètes pas. Tu diras que tu étais avec moi. Marco comprendra.

Il lui fit face. Des épaules, sa main descendit sur son bras et lui donna la chair de poule. Sa paume était douce comme celle d’une femme, avec des ongles soignés. Tout en continuant de caresser la jointure du bras replié, là où les poils, en se réunissant, formaient une petite touffe brune, il s’empara du téléphone et donna des ordres. Des coups discrets contre la porte le firent sursauter.

– Entre ma poule ! fit Bobby.

Christelle parut surprise de la présence de Catherine. Les deux filles ne s’étaient jamais vues. La lingère s’était débarrassée de son tablier blanc et le tenait à la main. De taille moyenne, elle était fluette et ses cheveux blonds coupés très court la faisaient ressembler à un adolescent efféminé. Ses yeux clairs aux paupières rougies se braquaient sur les cuisses de l’intruse. Catherine les avait croisées pour se donner de l’assurance.

Christelle avait dû entendre parler de la nouvelle et de la réputation que ses collègues lui faisaient. Si Catherine avait pu lui dire qu’il ne s’était rien passé avec Bobby, les choses auraient été plus simples. Le directeur fit les présentations.

– Entre collègues, vous pouvez vous faire la bise…

Farouche, Christelle n’adressa qu’un maigre sourire et tendit une main molle.

– De quoi as-tu peur ? fit Bobby en la prenant doucement par les épaules. Tu sais bien qu’il n’y a que toi qui compte…

Le teint cireux de la lingère se colora. Elle redressa le buste en poussant un soupir plein d’amertume. Le bout de ses seins pointait sous la robe.

Il s’approcha tout près d’elle et lui caressa les fesses.

– Ça te démange tant que ça ? Il faut en parler à Marco, il…

Que venait faire Marco dans cet imbroglio ? Décidément, Catherine avait encore beaucoup de choses à apprendre. Christelle avait interrompu Bobby en plaquant vivement la main sur sa bouche. Puis elle se pencha et, toisant Catherine d’un bref regard méprisant, posa ses lèvres sur les joues couperosées du directeur. Il n’était plus possible d’ignorer qu’elle était sa maîtresse.

– Et elle ?

– Justement, fit-il, vous avez les mêmes goûts et j’ai pensé que vous pourriez vous entendre. Elle est… enfin… elle aime les filles, comme toi, quand tu es arrivée ici.

Christelle n’y comprenait plus rien. Sourcils froncés, elle hochait la tête d’un air hébété en passant sa langue sur ses lèvres gercées. Elle semblait bouleversée par les révélations de Bobby sur sa vie privée.

– Tu te rappelles cette Hongroise, continua Bobby. Tu en pinçais pour cette petite peste que j’ai virée parce qu’elle volait. Il m’a fallu un mois pour te consoler.

Christelle secoua la tête comme pour lui signifier qu’elle se rappelait trop bien. A voir ses narines pincées, Catherine pressentait un drame. De ses ongles qu’elle rongeait sans cesse, il ne restait que des bouts de peaux blanchis par la salive. Le regard dirigé vers la porte-fenêtre, elle se mit à les mordiller et respira profondément.

– C’est pas parce qu’elle volait que tu l’as renvoyée, marmonna-t-elle. C’est…

Arquant les sourcils, Bobby changea de couleur.

– Je t’ai déjà dit de ne pas me tutoyer devant le personnel.

Pâle comme un linge, il fulminait. Pour contenir sa colère, il crispait ses mâchoires carrées.

– Oh et puis… tu ne vas pas recommencer avec ces conneries, gronda-t-il.

Christelle avait touché juste. Elle insista en haussant le ton, d’une voix cassée par l’émotion.

– C’est pour m’avoir pour vous tout seul… comme les autres… Comme elle, fit-elle en pointant le doigt vers Catherine. Il vous les faut toutes !

Malgré sa gêne, Catherine n’était pas mécontente de leur règlement de comptes. Il lui apportait la preuve de ce qu’elle redoutait. Bobby avait jeté son dévolu sur elle et en poussant Christelle, devenue trop collante, dans son lit, il s’en débarrassait en la compromettant. Il ne devait pas s’attendre à la rébellion de Christelle et c’est ce qui expliquait sa colère.

Celle-ci s’était mise à pleurer. Maintenant qu’elle avait vidé son sac, elle appréhendait les représailles de son amant.

– Sale petite idiote, insolente ! Tu n’as pas honte, après tout ce que j’ai fait pour toi ?

Elle leva le bras pour se protéger d’une gifle, mais Bobby se contenta de l’empoigner par l’épaule et la secoua. Il l’entraîna derrière le paravent et fit signe à Catherine de le suivre.

– Fous-toi à poil, lui ordonna-t-il. Tu vas savoir ce que c’est que « rendre son tablier ». Et toi, surveille-la, pendant que je passe un coup de fil.

Face à la colère de Bobby, Catherine n’en menait pas large. Toute tremblante, plantée au milieu de la pièce, Christelle était décomposée. Le trait noir de ses cils, en se liquéfiant, avait transformé son visage en masque.

Témoin de sa détresse, Catherine la dévorait des yeux. Le mépris de la lingère avait disparu. Elle se mordait les lèvres, se tordait les doigts comme pour indiquer à Catherine qu’elle cherchait une alliée.

De l’autre côté, il y eut un bruit de porte qu’on ouvre et qu’on referme. Bobby refit son apparition. Les affaires de la lingère avaient été réunies dans un grand sac de plastique. En le lui jetant, il fit signe à Christelle de se dépêcher.

– Aide-la, fit-il à Catherine. Cette garce ne fait plus partie du personnel.

Il était difficile de savoir s’il bluffait. Christelle était effrayée par la colère soudaine de son amant. En s’approchant d’elle, Catherine sut que Christelle ne s’opposerait pas à son aide, et qu’elle attendait autre chose.

Bobby semblait calmé. Les bras croisés, il boudait, assis sur une chaise, les pieds croisés, comme un spectateur attendant les trois coups. Le regard fuyant, Christelle leva les bras, craintive et docile à la fois. Catherine l’observait. Son attitude ne lui était pas inconnue. Certaines filles, au bahut, éprouvaient une jouissance à se soumettre de la sorte.

Saisissant l’ourlet, Catherine fit glisser la robe vers le haut, dépouillant Christelle comme un lapin. En découvrant la maigreur de son corps, elle reçut un choc. Elle ne vit pas ses seins car la lingère avait replié les bras contre son buste pour les dissimuler. Elle était nue, à l’exception d’un slip noir à dentelles et d’une ceinture rose autour de la taille. En faisant glisser la frêle lingerie, Catherine découvrit que la ceinture était, en fait, destinée à soutenir une lanière de cuir souple, argentée, qui, en se rétrécissant vers le pubis, lui sanglait étroitement l’entrecuisse. Bobby intervint :

– Ça aussi, tu peux lui enlever. C’est un cadeau, mais elle n’en n’aura plus besoin.

D’un geste de pudeur, Christelle pencha le buste et laissa retomber ses mains pour l’en empêcher. Deux adorables tétines de chair rose, pointues comme des mamelles de jeune truie, tressautèrent entre ses bras. Les bouts, comme deux framboises, se dressaient devant les yeux de Catherine. Elle eut l’envie brutale de les pincer.

Catherine avait toujours été émue par les petits seins mais ceux-là étaient particulièrement excitants. En d’autres circonstances, il est probable qu’elle se serait jetée sur Christelle. Elle regretta de ne pas l’avoir connue au bahut. Bobby ne la quittait pas des yeux. Ça devait l’exciter, lui aussi, de voir une fille en déshabiller une autre. Devinait-il ses pensées ?

– Non ! protesta Christelle d’un air contrarié.

Catherine eut quelques difficultés à repousser ses mains et à dégrafer la ceinture. A contrecœur, Christelle écarta les cuisses pour lui permettre de décoller la sangle qui lui sciait la vulve. Ce que vit Catherine la stupéfia. Une cicatrice aux bords brillants sillonnait le ventre de la lingère, du nombril au pubis. Ce que Catherine avait d’abord considéré comme une vicieuse coquetterie, servait à masquer la balafre.

– Vous êtes contents, tous les deux, pleurnicha Christelle. Ça vous fait plaisir de m’humilier.

Visiblement, elle l’était, car elle s’empressa de faire glisser sa main pour cacher la blessure. Dessous, son sexe était rasé, légèrement bombé comme celui d’une gamine. Le double renflement vulvaire était irrité, rougi par le frottement de la sangle. De la fente étroite, une fine languette rose sortait, l’autre était restée enroulée sur elle-même à l’intérieur.

Bobby allait gagner la partie. Il était clair que ce sadique attendait une réaction de la part de Catherine ; son sourire cynique en disait long sur sa détermination. En la voyant déballer les affaires du sac, il ne cilla pas.

– Mouche-toi, fit-il à Christelle en lui tendant un Kleenex.

La fille se tourna. Elle avait un petit cul magnifique, haut perché, rond et ferme avec un sillon profond entre les joues lisses. A voir les fossettes sur les côtés, on pouvait croire qu’elle les serrait en permanence. La sangle avait laissé des traces ; au fond de la raie tuméfiée, la tache sombre de l’anus apparaissait.

Devinant le trouble de Catherine, Bobby ricanait. Il gardait les yeux rivés sur elle et devait s’apercevoir que ses lèvres tremblaient. La fausse indifférence de Catherine, qui lui avait jusque-là permis de garder sa neutralité, avait disparu.

Catherine piocha au fond du sac à la recherche de linge propre. Elle sortit un soutien-gorge et un slip chiffonné qu’elle déplia sous les pieds de Christelle. Son émotion se renforça en constatant qu’elle avait déjà porté la culotte. Sur le renfort en coton, deux traînées jaunes indiquaient avec précision l’endroit où s’étaient frottées les lèvres du sexe. Christelle souleva la jambe et les nymphes s’écartèrent mollement, dévoilant la couleur pourpre des muqueuses.

Une bouffée de chaleur monta au visage de Catherine. Dans sa culotte, c’était l’inondation de mouille.

En proie au désespoir, Christelle avait une main sur la cicatrice qui lui faisait honte et l’autre sur sa bouche crispée.

– Je vous en prie, monsieur, ne la renvoyez pas, fit Catherine… je ferai ce que vous voudrez.

CHAPITRE V

Durant les jours qui suivirent, les deux filles n’eurent aucun contact. Catherine était dans ses petits souliers. Quand il lui arrivait de croiser Bobby, elle baissait la tête, soucieuse d’afficher la docilité promise. Par jeu, par caprice, celui-ci n’était pas pressé de donner une réponse aux deux filles. Il les tenait en otage et faisait en sorte de les ignorer.

Un samedi, vers onze heures, il se décida enfin à les convoquer toutes les deux. Assis derrière son bureau, il arborait une mine réjouie en observant les deux filles, debout, face à lui, serrées dans leur costume de soubrette. Puis, comme si ça allait de soi, il exigea de Christelle qu’elle se déshabille. S’emparant, dans le tiroir de son bureau, de la sangle, il la lança aux pieds de la fille.

Sans comprendre ses raisons, Catherine avait remarqué qu’il était obsédé à l’idée d’apercevoir l’indécente balafre. Sans la regarder, avec une basse vulgarité, il lui ordonna de remettre la muselière « sur son cul de salope ».

Catherine était épouvantée par le traitement qu’il infligeait à la lingère. Pour accepter tout ça, elle devait l’aimer vraiment. Christelle se tourna pudiquement pour enfiler la sangle, ce qui permit à Catherine, une nouvelle fois, de contempler son corps flexible et ses fesses de garçon. Christelle affronta le regard méprisant de Bobby. Il se leva, tourna autour des deux filles.

– Elle te plaît, la lingère, hein ? fit-il en embrassant Catherine dans le cou. Je l’ai vu, la fois où elle est entrée dans le bureau.

Le ton avait changé. Il insistait en savourant sa victoire. De plus en plus entreprenant, il lui parlait à l’oreille, à voix basse, comme s’il la connaissait de longue date.

– Nous allons bien nous amuser, tous les trois, chuchota-t-il en lui broyant les épaules de ses grosses pattes.

Il riait, sûr de lui, en affirmant que les filles de l’hôtel avaient beaucoup de chance d’être tombées sur un patron tel que lui. Certes, il y avait du travail, mais aussi pas mal de compensations…

– En plus, elle est excitante, la petite lingère, avec ce truc entre les cuisses. Tu ne trouves pas ? Et son cul ? J’ai bien vu qu’il te faisait envie, son cul, hein ?

Il claqua le derrière de Christelle, la traitant comme une gamine désobéissante. Il n’avait plus rien à voir avec l’homme courtois, mesuré, qui les avait reçues, elle et sa mère. Après tout, elle s’en fichait ; elle brûlait d’envie de prendre Christelle dans ses bras pour la consoler. Celle-ci s’arrêta de pleurnicher et resta à l’écart, sans broncher, de peur de le contrarier.

– Va t’allonger de l’autre côté, toi… le temps que je décide de ton sort.

Quand Christelle eut disparu, Bobby chercha les lèvres de Catherine. Comme elle ne se défendait pas, il s’empara de ses seins à travers la robe et les lui caressa longuement.

– Je vois que tu tiens parole, mais on a tout le temps, tous les deux. En attendant, je vais m’occuper de ma fiancée. Elle m’aime, tu sais. Tu vas d’ailleurs t’en rendre compte.

Christelle s’était mise à plat ventre sur la table d’examen, la tête tournée contre le mur. De brefs sanglots secouaient ses épaules. Le baiser de Catherine entre les omoplates lui arracha un tressaillement.

– Tu ne peux pas comprendre, pleurnicha-t-elle.

Au contraire, Catherine comprenait trop bien. Qu’espérait cette idiote à s’avilir de la sorte ?

– Qu’est-ce que c’est que ces messes basses de gouines ? demanda Bobby en rejoignant les deux filles.

Il déplia entièrement le paravent et le referma derrière lui. Alors que Christelle tournait la tête dans sa direction, il lui montra ce qu’il avait dans la main. Il s’agissait d’un martinet dont il fit siffler les lanières en fouettant l’air. Christelle poussa un gloussement hystérique ; avant que son visage s’affaisse entre ses mains, Catherine put lire dans ses yeux une expression d’extase.

– Je vous en supplie, monsieur, je préférerais qu’on ne soit que tous les deux. Faites-la sortir.

– Pour qu’elle me prenne pour un tortionnaire, un salaud qui profite de toi ? s’insurgea Bobby. Pas question. Je veux qu’elle sache que le martinet fait partie de ta panoplie, pas de la mienne…

– C’est parce que je vous aime, bredouilla-t-elle.

– Et Marco, et les autres, tu les aimes, aussi ?

Le corps gracile de Christelle se recroquevilla.

– Vous savez bien que c’est pour l’argent ! lâcha-t-elle en reniflant.

Prostrée, Catherine avait l’impression d’assister à une parodie amoureuse qui lui faisait honte. La reptation de Christelle, destinée à exciter son amant, prenait des allures de cérémonial. Tout se passait au ralenti ; Bobby lui-même, caressant le manche du martinet, semblait obéir à un rituel.

Catherine fut effrayée par le bruit d’une respiration haletante, avant de se rendre compte qu’il s’agissait de la sienne.

Christelle allongeait les bras pour agripper les bords de la table.

– Faites-moi mal, je le mérite, supplia-t-elle.

Après un interminable frisson, qui lui souleva les reins, elle s’immobilisa, la croupe tendue.

– Viens ici, toi, fit Bobby, sans lever les yeux.

Cran par cran, il débridait la sangle reliée à la ceinture. Impatiente d’admirer le cul de Christelle, Catherine s’approcha en faisant mine d’ignorer le ton désagréable que l’homme venait d’employer pour s’adresser à elle. Tandis qu’elle s’exécutait, il lui caressa les seins et l’embrassa.

– Regarde comme elle en a envie, du martinet !

Dans la raie des fesses de Christelle, tapi au creux de la tache sombre, l’anus étoilé était serré de peur. Un court instant, la sangle adhéra à la fente étroite, puis en se décollant, libéra un filament baveux qui pendit sous les fesses pâles.

Le premier coup de martinet qu’il lui assena fut d’une violence inouïe. Le corps de Christelle se ratatina sous l’impact. Un feulement rauque, rageur, accompagna la morsure des lanières de cuir sur sa vulve. Il avait visé juste, Bobby, à l’endroit même où, quelques instants plus tôt, elle était sanglée. Il recommença jusqu’à ce qu’elle se torde de douleur.

– Oh qu’elle aime ça, la vilaine fille, bêtifiait Bobby.

En dépit de sa souffrance, Christelle ne songeait nullement à échapper à sa punition. Elle poussait des cris étouffés, qui se transformaient en râles convulsifs. Elle aimait ça. Catherine en était sûre, maintenant.

– Tu peux la consoler, railla Bobby.

Catherine contourna la table et alla embrasser la fille sur la joue. Christelle se tourna vers elle, tandis que Catherine s’emparait d’un sein qu’un sursaut avait libéré. Elle fit rouler le mamelon entre ses doigts.

Des baisers de fille, elle en avait donné, elle en avait reçu mais aucun n’était comparable à celui de Christelle. Entre deux coups de martinet, Bobby lui laissait le temps de reprendre sa respiration. Son haleine sentait la violette. Elle passa sa langue sur les lèvres de Catherine, à petits coups, comme si elle voulait en découvrir le goût, puis ses dents carnassières les lui mordillèrent. Un nouveau coup la surprit et elle mordit la bouche de Catherine en faisant une affreuse grimace. Celle-ci ne broncha pas et put lire dans les yeux vitreux de la lingère une reconnaissance animale. Gluante de salive, sa langue s’enroula autour de la sienne.

Bobby redoubla de violence, et Christelle faillit s’évanouir. Le corps frissonnant, en sueur, mollit et s’affaissa sur le skaï. Des modulations étouffées s’échappaient de ses lèvres. Elle était dans un état second, comme si elle avait joui. Catherine retira la langue de sa bouche pour laisser la fille respirer. Bobby n’y était pas allé de main morte. La pauvre n’était pas prête de s’asseoir. Ses fesses mauves, constellées de boursouflures, continuaient à s’agiter dans le vide.

– Ça va ? demanda Bobby soudainement attentionné. Tu as eu ce que tu voulais ?

Elle acquiesça d’un signe de tête. Il la tira par les pieds afin de la faire glisser vers lui et dégrafa son pantalon. Catherine voulut intervenir, mais le regard mauvais de Bobby l’en dissuada.

– A moi, maintenant !

Il abaissa le slip sous ses couilles. Dans la forêt de poils tapissant son ventre, la queue aux veines gonflées se balançait. Elle buta contre les chairs meurtries de la croupe qui saillait. A force de tâtonner en aveugle, de se frotter et de déraper entre les cuisses de la jeune fille, la peau du prépuce se retroussa. A intervalles réguliers, le gros gland décalotté apparaissait. Gorgé de sang, il était monstrueux, plus épais que la tige.

Le buste penché sur le bord de la table, Christelle se hissa sur la pointe des pieds et cambra les reins pour que sa vulve soit à bonne hauteur. Il y avait quelque chose d’effrayant dans cette façon de se donner en grimaçant d’énervement. Elle avait l’air d’une chienne.

– Non, non, ma chérie, fit Bobby d’un ton mielleux. Aujourd’hui, je préfère te la mettre dans le derrière.

Christelle n’émit aucune protestation. D’une main passée dans son dos, elle ajusta elle-même le gland dans la raie de ses fesses. Elle plia les cuisses et tortilla du cul.

– Bon Dieu, qu’est-ce que t’es serrée !

Yeux écarquillés, bouche ouverte, Christelle poussait dans son ventre ; cet effort provoqua un afflux de sang qui empourpra son visage. Elle se crut autorisée à le tutoyer, maintenant qu’il s’était radouci.

– Ça y est, chéri, c’est rentré. Tu peux y aller, fit-elle à bout de souffle.

Avec une tendresse surprenante, elle flatta la hanche de Bobby, puis se mit à gémir et à trembler. De peur ? D’excitation ? Les deux, sans doute, pensa Catherine.

Pour pénétrer la fille, Bobby se cramponna à ses hanches. Il cognait son ventre contre les fesses étroites ; ses grognements se mêlaient aux râles plaintifs de Christelle.

– Elle aime ça, être remplie, ma petite poupée…

A chaque claquement, elle avait un haut-le-corps qui lui soulevait les épaules et secouait ses petits seins.

– Oui… oui, répétait-elle en sifflant entre ses dents comme si elle se brûlait.

– C’est bon ? Tu vas jouir ? lui souffla Catherine.

La question était idiote, uniquement destinée à lui rappeler sa présence. Des larmes se décrochaient des cils de la fille, lui brouillaient la vue, et son pouce, qu’elle mordait, la dispensait de répondre. La voyait-elle ? La bouche de Catherine était si proche de la sienne que son souffle précipité lui donnait le vertige. Elle enrageait de penser qu’elle n’existait pas, que seule la bite qu’elle avait dans le cul était digne d’intérêt pour elle.

Christelle ne put retenir un cri. Elle se cabra et rejeta les fesses en arrière. Les narines pincées, Bobby était secoué par des spasmes. Il se soulagea dans le ventre de la lingère en soufflant comme une bête.

CHAPITRE VI

Depuis quelques temps, Bobby décrochait. Ce n’était pas pour déplaire à Marco dont l’ambition était de lui succéder. Pendant des années, aucune ombre n’était venue ternir la collaboration des deux hommes, qui géraient leurs histoires de fesses avec la plus grande complicité.

Bobby recrutait, son intendant se chargeait du reste. Nombreuses étaient les employées à être passées par le placard à balais avant de se retrouver, un jour ou l’autre, dans le bureau de Bobby.

Pour une fois, le directeur avait voulu inverser l’ordre. C’est ainsi que, grâce à Julie, son indic préféré, il avait démasqué Catherine et en avait fait part à son intendant.

– Une lesbienne, tu te rends compte ? On lui aurait donné le bon Dieu sans confession.

Circonspect, Marco avait secoué la tête.

Un après-midi, vers seize heures, Catherine était venue frapper à la porte de son bureau. Discrètement, comme il le lui avait recommandé. Elle était là, en face de lui, mal à l’aise.

Il se dirigea vers un petit placard sur lequel était entassés des dossiers. C’était en fait un réfrigérateur. Il en sortit une bouteille de champagne et deux verres.

– Tu as du caractère, nous devrions nous entendre.

Ils trinquèrent. Même s’il restait encore flou, l’avenir de Catherine ne s’annonçait pas si mal que ça. Entre deux gorgées, Bobby l’embrassait sur la bouche.

– Ne t’inquiète pas. Christelle a l’air farouche, comme ça, mais quand tu l’as bien en main, elle est obéissante.

Catherine le laissait faire, acquiesçait en souriant. A l’ardeur de sa langue, à la façon dont il soulevait ses seins dans ses paumes, elle mesurait son envie pressante. Entre ses doigts, il devait sentir les bouts durcir à travers le soutien-gorge. Il les lui pinçait.

– Avec des nichons pareils, elle ne va pas s’ennuyer la salope…

Catherine qui n’avait pas l’habitude de boire fit signe à Bobby que sa tête tournait. Ce qui n’eut pas l’air de lui déplaire.

– Tu ne vas pas me faire le coup de la migraine, hein ?

La couperose empourprait son visage. Il lui retira le verre des mains et la fit asseoir dans le fauteuil.

– Et tu dis que les garçons ne s’intéressent pas à toi… Moi, tu me plais tellement que j’ai envie de te manger.

Il s’agenouilla à ses pieds en posant les mains sur ses genoux. Il les fit remonter lentement, entraînant la robe sur ses cuisses.

– C’est surtout ça qui vous plaît… dit-elle.

– Quoi ça ? demanda-t-il, hypocrite.

– Vous le savez bien… ma chatte.

Même s’il le souhaitait, il ne s’attendait sans doute pas à ce qu’elle prononce le mot aussi crûment. Un rire convulsif secoua sa poitrine et il acheva de remonter la robe sur son ventre.

– Bon Dieu, il faut que je me calme, fit-il. C’est vrai, on a tout le temps, maintenant. N’est-ce pas, ma chérie ?

Il n’avait plus à se presser ni à se gêner avec elle. A la vue de la culotte blanche sous la transparence du collant, sa respiration se précipita. Celle de Catherine aussi, gonflant ses seins. La tête grisonnante plongea entre ses cuisses. Les picotements et le souffle chaud de Bobby les obligèrent à s’écarter, à se soulever d’elles-mêmes. Le fond poisseux du slip collait à sa fente. Sous les assauts des mains, Catherine se retrouva à l’horizontale, les reins au bord du fauteuil, cassée en deux, les mollets relevés, posés sur ses épaules.

En dépit des épaisseurs de tissu, la langue de Bobby touchait juste et la faisait haleter. C’était la première fois qu’un homme s’acharnait sur elle avec une telle fougue, et elle se sentait désarmée, incapable de résister aux mains qui tiraillaient son collant sous ses fesses.

– Quelle saloperie, ces machins-là, marmonna-t-il.

Il vint à bout du collant. La culotte descendit aussi, tendue, roulée autour des cuisses, et son cul retomba sur le cuir froid du fauteuil. Une entêtante odeur de mouille montait des sous-vêtements. Les ricanements et les froncements de narines de Bobby indiquaient qu’il y était sensible.

– Ce que j’aime chez les brunes, fit-il en plissant les paupières, c’est qu’on sait tout de suite si elles ont envie.

Il passa la tête entre la culotte et la fourche des cuisses. Il heurta la vulve du menton et fit pointer sa langue. Malgré son impatience, il était précis, d’une froide efficacité, et Catherine ne pouvait s’empêcher de penser que d’autres, avant elle, s’étaient vautrées dans ce fauteuil.

– Dis donc, il a des états d’âme, ton petit poilu. Il mouille toujours autant ?

La brutalité du ton lui arracha un râle de dépit. Avec une facilité déconcertante, réunissant les chevilles dans sa main, il la souleva pour la déculotter, comme une vulgaire pisseuse. Puis il la redressa dans le fauteuil, la disposa à sa guise, les bras accrochés aux extrémités du dossier, mollets posés sur les accoudoirs. La position faisait bâiller son sexe.

Il se pencha, le nez au ras des poils, flairant les replis humides, se repaissant des relents de femelle en chaleur. Les yeux fermés, Catherine avait envie de pleurer tellement elle était énervée. Elle était affreusement excitée. Malgré elle, son bassin se soulevait. Ce n’était plus un simple désir qui l’habitait, mais un irrépressible besoin de jouir, même si la lâcheté, la faiblesse qui l’alanguissait, lui faisaient horreur.

– Ne bouge pas, fit-il.

Sans transition, il lui enfila un doigt dans le cul, en le vissant, provoquant un spasme dans son ventre. Bouche ouverte, les paupières plissées, Catherine avait l’air hébété. La pénétration faisait darder le clitoris. Sous le regard vicieux de Bobby, son gros bouton de branleuse, qui plaisait tant aux filles, avait des palpitations. Il se dressait comme une crête dans les poils. Un sentiment de honte qui ne l’avait pas effleurée jusque-là, se manifestait. L’excitation de Bobby, qu’elle percevait à travers ses cils, la rendit folle.

Il fit bouger son index poisseux à l’intérieur du rectum en observant ses réactions. Les halètements de Catherine devenaient de plus en plus aigus ; elle ne pouvait s’empêcher de penser à Christelle, en haut, en train de rêver à l’amour de Bobby. Introduisant son pouce dans le vagin, il se servait de ses deux doigts comme d’une pince pour la branler. Le massage simultané des parois internes devenait insoutenable. Il lui arrachait des cris, soulevait ses fesses du fauteuil.

Brutalement, Bobby aspira son clitoris. Il le pompait en faisant des bruits dégoûtants. Les mains de Catherine agrippèrent les cheveux du directeur ; elle poussa une plainte rauque venue du fond des entrailles. Elle jouissait. Un flot de mouille inonda la bouche de Bobby. Toute l’excitation accumulée sortait comme un soulagement.

Alors qu’elle récupérait du violent orgasme qui l’avait vidée de ses forces, Catherine sursauta. Le téléphone sonnait. Bobby jura en reboutonnant son pantalon. Il venait de le dégrafer et s’apprêtait à baisser son slip.

– Allo ? fit-il d’un ton rogue. Oui. Elle est là. Non. Elle n’est pas disponible.

Il laissa le combiné décroché et revint vers Catherine en maugréant. A la vue du collant et de la culotte entortillés sur le plancher, il se toucha la braguette.

CHAPITRE VII

Catherine s’accommodait très bien du régime de faveur dont elle bénéficiait pour sa docilité envers le directeur. Elle eut d’autres occasions de lui montrer sa disponibilité, ce qui lui valut d’autres avantages. Entre autres, d’avoir de la promotion et de seconder Marco. Celui-ci la chargea d’encadrer les nouvelles employées.

Christelle, à qui Bobby avait recommandé de prendre des vacances, était revenue. Au cours de la matinée, Catherine l’avait aperçue sans pouvoir lui parler. Elle ne put l’approcher qu’en fin d’après-midi. Avec l’espoir de lui voler quelques caresses, elle avait tenté de l’accompagner à la lingerie, mais Christelle avait décliné son offre. Elle fit une nouvelle et vaine tentative, le soir, en frappant à la porte de sa chambre.

Catherine eut l’explication de l’absence de Christelle le lendemain, alors qu’elle insistait lourdement, persuadée qu’elle faisait la morte.

– Te fatigue pas, fit Virgile d’une voix pâteuse.

Elle venait de tirer de sa sieste l’apprenti-cuisinier, un garçon jovial qui lui faisait les yeux doux quand ils étaient de service ensemble. Il s’adossa au chambranle de sa porte, torse nu, en caleçon. Il passa la main dans sa tignasse, puis frotta ses joues bleuies par une barbe naissante.

– Elle est avec Marco. Il l’emmène en ville plusieurs fois par semaine. Mais dis donc, tu ne serais pas amoureuse d’elle, des fois ? fit-il d’un ton goguenard.

Catherine haussa les épaules en se gardant bien de lui montrer sa contrariété.

– Et toi ? Elle ne te plaît pas, Christelle ?

– Trop maigre, et puis, je préfère les brunes, fit-il en la gratifiant d’un sourire. D’autant que son copain Marco n’a pas l’air commode, et que je ne voudrais pas avoir d’ennui avec lui.

Décidément, au centre de toutes les conversations, l’intendant Marco était incontournable. La curiosité de Catherine lui fit abandonner toute réserve. Elle proposa à Virgile de venir bavarder un moment. Le jeune homme ne se fit pas prier pour la suivre dans sa chambre. Ils s’installèrent en travers du lit, le dos calé contre le mur.

L’été touchait à sa fin. Il faisait encore très chaud, à Toulouse. Salutaire, le vent d’Autan commençait à se lever. Il s’engouffrait par la fenêtre ouverte à petites bouffées tièdes. Catherine rassembla sa chemise de nuit autour de ses genoux relevés.

Dans la journée, à l’hôtel, l’air conditionné faisait oublier la chaleur extérieure. Le soir, dans la chambre perchée sous les toits, l’atmosphère était irrespirable.

– Méfie-toi, ici, c’est un drôle d’endroit. Marco, la lingère et le directeur sont cul et chemise, fit Virgile.

Ses yeux s’adoucirent et Catherine remarqua qu’ils étaient bleus comme ceux de Christelle. Elle le trouvait attendrissant avec sa façon de la mettre en garde en faisant la moue. Son torse frêle, lisse, lui rappelait les pions du bahut. Elle épiait furtivement la rondeur bosselée sous son caleçon. Une rougeur lui monta au visage.

– Ça t’inspire ? lui demanda-t-elle en pouffant.

Depuis qu’il était entré, il ne cessait de lorgner en direction de la fenêtre où, sur un fil, une culotte et un soutien-gorge séchaient. Gêné, Virgile ne répondit pas. L’envie de le bousculer lui vint ; elle sentait ses joues s’échauffer.

– Tu préfères la grande sauterelle prétentieuse qui passe son temps à te tourner autour ?

– Ah ! Tu as remarqué ?

Catherine avait visé juste. Elle détestait autant qu’elle craignait Mme Siberman, la diététicienne. Une femme frisant la quarantaine, au visage osseux, bronzée aux U.V., qui toisait tout le monde d’un air plein de mépris. Tenus par des lunettes de soleil, ses cheveux bruns tirés en arrière se rassemblaient sur sa nuque. Ses rondeurs généreuses serrées dans une blouse impeccablement repassée, elle tournait dans les cuisines, goûtant chaque plat de ses lèvres pincées. Virgile ne manifestait pas les mêmes réserves ; il papillonna des paupières en rougissant.

– Avec Mme Siberman, il vaut mieux ne pas avoir de préférence. Ici, c’est elle qui décide de tout… de la pluie, du beau temps. Enfin, je veux dire, du personnel…

Catherine apprit que Mme Siberman s’octroyait la liberté, certains week-ends, d’emmener dans ses bagages un ou deux membres du personnel pour des petites sauteries dans sa propriété de Graulhet. Virgile avait ses faveurs et ne s’en plaignait pas. Femme avide de pratiques scabreuses, elle le payait grassement pour ses qualités de cuisinier et de « page », comme elle se plaisait à l’appeler.

Bobby, le directeur, qui participait souvent à ces fêtes, fermait les yeux sur les abus de pouvoir de sa collaboratrice. Virgile avait aperçu une fois ou deux Marco et la lingère parmi les invités. Etonnée, Catherine ne put résister au besoin d’en savoir plus.

– Parce que Christelle et Mme Siberman…

– Non, non ! Ce n’est pas ce que tu crois, intervint Virgile. Tu as eu peur, hein ?

Piquée au vif, Catherine se renfrogna. Elle comprit qu’elle ne pourrait cacher plus longtemps ses sentiments.

– Tu es content de toi ? Eh bien oui, je suis amoureuse de Christelle et puisque tu es au courant, j’espère que tu n’alimenteras pas la rumeur.

– Promis ! fit Virgile, content de partager son secret. Mais tu ne sais pas où tu mets les pieds…

Insidieusement, il avança la main vers la hanche de Catherine et la lui pinça tendrement.

– Alors comme ça… tu aime les filles ?

– Idiot ! fit Catherine en haussant les épaules. J’aime aussi les garçons, si c’est ça que tu veux savoir.

Maintenant, ils en savaient suffisamment l’un sur l’autre. Elle se sentait rassurée. Ce garçon commençait à l’intéresser. Elle lui trouvait du charme.

– Elle te plaît tant que ça, Mme Siberman ?

– Elle a des arguments…

La main de Virgile longea ses flancs, se faufila sous l’aisselle et s’empara d’un sein à travers le tissu fin de la chemise de nuit. Le menton appuyé sur ses genoux, Catherine, jugeant la caresse agréable, le laissait faire. Elle ne put réprimer un frisson quand elle sentit ses mamelons durcir, agacés par le pouce et l’index de Virgile.

– C’est une furieuse, cette femme, une cérébrale, continuait Virgile. Tu n’as pas idée de ce qu’elle est capable de faire pour se taper de la chair fraîche. Même quand elle tourne autour des fourneaux, elle ne pense qu’à ça. Quand nous sommes seuls, elle profite que j’ai les mains prises pour glisser la sienne dans mon slip.

– Et tu la laisses faire ? s’insurgea Catherine. Elle pourrait être ta mère…

– C’est ça qui est excitant. Vous, les filles, vous ne comprenez rien aux garçons. Je t’assure, il y en a beaucoup qui aimeraient être à ma place, d’autant plus qu’elle sait être persuasive avec tous les trucs vicieux qu’elle invente. Elle ne déteste pas les filles, parfois…

Ainsi donc, la diététicienne couchait avec Virgile. Catherine ne parvenait pas à se faire à cette idée.

– Elle les préfère bien roulées, dans ton genre, précisa Virgile.

Elle était remuée par les attouchements du garçon, qui s’enhardissait. Une chaleur familière se propageait dans son ventre. Sa position faisait bâiller son sexe entre ses cuisses relevées ; elle retenait des gémissements. Emue, elle avança la main et la posa sur la cuisse de Virgile. Comme elle s’y attendait, sa peau était douce, sans grande différence avec celle d’une fille. Elle remonta sa main plus haut, vers l’aine.

– Il va falloir que j’y aille, soupira Virgile.

Catherine rencontra ses yeux bleus voilés, sa bouche entrouverte. Elle se pencha et lui tendit la sienne. La langue était chaude, vivante, comme le sexe que ses doigts venaient de serrer après avoir dégrafé les boutons du caleçon.

– Elle fait comme ça, ta Siberman ?

Virgile ferma les yeux et s’étira.

– Oui. Comment veux-tu que je résiste ?

Des gouttelettes de transpiration perlaient à son front. Catherine fit glisser la peau du prépuce. Du pouce, elle froissa le gland lisse, dénudé, effaçant la goutte gluante qui suintait du méat. En dépit de sa maladresse, elle ne se débrouillait pas si mal. Elle sentait les vibrations de la langue enroulée autour de la sienne, les spasmes secouant le ventre du garçon, et elle en éprouvait un plaisir intense. Un filet de mouille tiède filtrait à travers les lèvres de son sexe, coulant dans la raie de ses fesses. Son excitation s’était renforcée dès que Virgile lui avait parlé de la folie de la « grande sauterelle ». Ces propos ne cessaient de lui trotter dans la tête. L’étrange nonchalance du garçon, sa passivité, la bouleversaient et la rassuraient.

– Il faut vraiment que j’y aille, je vais me faire engueuler, chuchota-t-il. Elle est capable de venir me chercher.

Virgile avait l’air désolé, sans pour autant faire preuve d’une grande détermination à quitter la chambre. Pas mécontente de damer le pion à celle qu’elle commençait à considérer comme une concurrente, Catherine fit mine d’ignorer ses propos, écarta la bite en la plaquant contre le ventre du garçon et fouilla à l’intérieur du caleçon. Surpris par la fébrilité de Catherine, Virgile grimaça. Elle lui avait fait mal.

– Pardon, s’excusa-t-elle, je voulais juste te les toucher, les sentir dans ma main.

Comme les couilles de Virgile étaient molles et pleines de sueur, trop grosses pour sortir par l’étroite ouverture, il écarta les cuisses et souleva les reins pour l’aider. Elle avait, pour la première fois, le sentiment qu’elle pouvait disposer d’un homme sans contrainte et sans honte. Elle s’empara de la verge, la serra et la fit coulisser dans sa main.

– Virgile, murmurait-elle à voix basse. Tu veux bien être mon page, à moi aussi, n’est-ce pas ? J’aurais tellement aimé que tu restes avec moi, cette nuit…

Il lui adressa un large sourire et cligna des paupières.

– Il ne faudra pas m’en vouloir si je partage mon amitié, ajouta Catherine.

Fermant les yeux, Catherine se laissa choir sur le côté. Elle se recroquevilla en chien de fusil et remonta les genoux contre sa poitrine.

– Fais-le vite, haleta-t-elle, puisque tu es pressé.

Elle en avait terriblement envie. Elle entendait les gargouillements de son ventre, pressé par les mains de Virgile. Il s’était lové contre elle, épousant son corps, la queue plaquée contre ses fesses. La saisissant aux hanches, il l’empêcha de se trémousser.

– Ne bouge plus. Je peux plus me retenir, si tu gigotes…

D’un mouvement lent, Catherine s’écarta de lui pour dégager le pli de sa chemise de nuit qui lui collait à la raie des fesses.

– Doucement, doucement, répéta Virgile en guidant son gland sous les rondeurs jumelles.

Il tâtonna, glissant le long du périnée et se faufila entre les lèvres du con. Catherine poussa un gémissement et, se soulevant, cambra les reins. Il y était, maintenant, et elle pouvait sentir les pulsations du gland au bord de son vagin distendu. Il n’avait plus qu’à pousser et à la faire jouir. Virgile passa les mains sous la chemise de nuit, la lui relevant sur le devant pour atteindre ses seins. Il frôla les bouts raidis. Elle bloqua sa respiration en sentant les doigts dans ses poils. Elle poussa un cri.

– Oh oui, vas-y ! J’ai trop envie.

Le sang martelait ses tempes. L’orgasme était si proche qu’elle en avait les larmes aux yeux. Lui écartant les genoux, il la pénétra d’un coup de reins et s’immobilisa au fond d’elle. Les narines dilatées, frémissante, Catherine mit sa main entre ses cuisses, effleura ses poils. Plus bas, dans le prolongement du sexe qui la remplissait, elle serra les couilles. Elles étaient dures et bien rondes.

La queue, qui enflait dans son vagin, coulissait. Virgile lui mordillait la nuque à petits coups de dents, puis il s’attaqua franchement à la chair dodue des épaules. Un long frisson lui parcourut la colonne vertébrale, passa entre les fesses. Catherine sentait son anus s’affoler. Un cri sourd s’échappa de sa bouche entrouverte. Un flot de mouille inondait les couilles qu’elle tenait dans sa main. Le ventre de Virgile claquait ses fesses à un rythme soutenu ; elle l’entendait haleter contre son cou. A son tour, il jouissait.

CHAPITRE VIII

Descendant l’escalier de service à toute vitesse, Virgile faillit se tordre la cheville. Il se rattrapa à la rampe en jurant ; son sabot dégringolait devant lui. Dans le hall, il tenta de reprendre souffle et scruta la salle du restaurant par la porte vitrée. Quelques clients étaient déjà attablés, d’autres arrivaient. Le coup de feu n’allait par tarder. Il épongea son front d’un revers de manche et remit de l’ordre dans sa tenue.

Derrière la porte à deux battants, le chef et les deux commis ne l’avaient pas attendu. Ils s’affairaient déjà devant les fourneaux. Constatant que Mme Siberman n’était pas là, Virgile se sentit ridicule d’avoir cédé à la panique. Avec davantage de sang-froid, il aurait eu le temps de faire sa toilette après avoir baisé.

Malgré ses jambes flageolantes et son corps imprégné de sueur, il ne regrettait pas son infidélité. Pour une lesbienne, Catherine était un drôle de bon coup.

– Qu’est-ce que tu foutais ? Le chef est dans tous ses états, et moi aussi !

La voix le fit sursauter. Reconnaissant le ton hargneux de Mme Siberman, le cœur de Virgile s’emballa. A peine avait-il poussé la porte qu’elle était déjà sur ses talons. Le saisissant par la manche, la diététicienne l’attira dans un coin, à l’abri des autres. Devant son regard furibond, les spasmes qui soulevaient sa poitrine, il craignait le pire.

Surtout, ne pas la contrarier. Mme Siberman ne cessait de repousser ses lunettes retombant sur son nez. Son attitude était sans commune mesure avec celle qu’elle adoptait quand ils étaient seuls. Virgile avait beau penser à la bouche avide sur sa queue, aux seins en forme de poire, au large cul pâle contre son ventre, rien n’y faisait. Il redevenait l’adolescent fragile qu’une bourgeoise tyrannique, de l’âge de sa mère, avait dépucelé. Ses mains devenaient moites. Un tremblement de sa lèvre inférieure, qu’il ne parvenait pas à maîtriser, l’obligeait à fuir les yeux noirs qui le fusillaient.

– Tu étais encore en train de faire le coq devant des femelles ?

– Je faisais ma gymnastique, lâcha Virgile, j’ai oublié l’heure.

Fronçant les narines, Mme Siberman fit mine de se radoucir. D’un coup d’œil circulaire, elle s’assura de leur aparté.

– Tu me prends pour une idiote ? minauda-t-elle d’une voix que la jalousie faisait trembler. Je la sens, moi, la sale odeur de bonniche négligée…

Elle s’empara du poignet de Virgile, et, amenant la main sous son nez, flaira ses doigts.

– De la gymnastique ? En soulevant des cageots de crevettes ?

En dépit de la crainte qui lui serrait la poitrine, le commis de cuisine s’étrangla d’un rire nerveux. Mme Siberman le repoussa d’un geste dédaigneux et le congédia comme un chien.

– Petit salaud ! Tu ne perds rien pour attendre…

Durant toute la soirée, la grande sauterelle ne le quitta pas d’une semelle. A aucun moment, Virgile ne lui donna l’occasion de croiser son regard. Vers vingt-trois heures, heure à laquelle, d’ordinaire, elle quittait l’hôtel, il commença à s’inquiéter. Quand il ne resta qu’une poignée de clients dans le restaurant, le chef les salua et prit congé.

Plus tard, pendant que les commis faisaient la plonge et nettoyaient les cuisines, Mme Siberman se débarrassa de sa blouse et tint elle-même à raccompagner les derniers consommateurs.

Elle refit son apparition quelques minutes plus tard, pimpante dans sa robe à fleurs serrée à la taille, et donna l’ordre aux deux apprentis de rentrer chez eux.

– Toi, tu restes ! annonça-t-elle à Virgile comme si ça allait de soi.

Même si la colère de la femme semblait passée, il n’était pas rassuré pour autant. La fureur pouvait ressurgir à tout moment. Ses yeux foncés, brillants d’une fièvre malsaine, témoignaient qu’elle n’en avait pas fini avec lui.

Il connaissait suffisamment Mme Siberman pour savoir ce qu’elle cherchait : l’expression soumise de son jeune amant.

Ce soir, elle avait décidé de jouer avec lui comme un chat avec une souris. Comment lui résister ? D’ailleurs, en avait-il envie ?

Elle l’avait séduit dans les mêmes circonstances, quelques mois auparavant, le menaçant de le renvoyer s’il n’assimilait pas les conseils culinaires qu’elle lui enseignait. L’idée de l’échec, la perspective d’affronter ses parents, lui avaient ôté toute envie de rébellion. Depuis, Mme Siberman faisait de lui ce qu’elle voulait. Et ses besoins s’avéraient insatiables.

– Le petit page va bien ? Il a gardé des forces ? fit-elle d’une voix qui sonnait faux.

Quand elle était en chaleur, Mme Siberman paradait devant lui, sourire narquois aux lèvres. Une chiffe molle, voilà ce qu’elle avait fait de lui. C’était le sentiment qu’il avait eu, la première fois, quand elle l’avait raccompagné au petit matin, devant le hall de l’hôtel. Vidé.

Ils avaient fait la tournée des grands ducs ; l’alcool, le champagne surtout, qu’il n’avait pas l’habitude de boire, l’avaient rendu morose. Traînant l’odeur de Mme Siberman derrière lui, Virgile avait regagné sa chambre comme un zombi, avec en guise de trophée, roulée dans sa poche, l’affolante culotte en soie de la dame.

Peu de temps après, il s’était endormi comme une bûche, loin de se douter que l’anodin bout de tissu, ainsi que d’autres qu’elle lui offrirait par la suite, l’aliénerait définitivement.

« En ce moment, la garce doit mouiller son slip », songea Virgile en la voyant tourner autour de lui comme une bête sauvage.

Elle avait toujours des culottes de rechange dans son sac. De différentes couleurs, toujours en soie, parfumées. « Lavées à la main », précisait-elle non sans fierté, comme si le symbole de sa féminité résidait dans le vaporeux triangle de tissu qu’elle jetait à la fin en pâture à son jeune amant.

– Pour tes petites envies, disait-elle, comme s’il s’agissait d’une récompense.

Mme Siberman n’avait pas l’intention de renoncer à sa proie. Elle marchait de long en large en claquant des talons sur le sol carrelé.

– Alors, mon chéri ? Qui était cette salope avec qui tu faisais de la gymnastique cet après-midi ? Il faut que je le sache, tu comprends… Je la connais ? Ce n’est pas une cliente, au moins ?

Entourant sa taille, Mme Siberman entraîna Virgile vers l’éplucheur de pommes de terre rangé contre un mur et le fit asseoir sur le couvercle en acier chromé.

– Toute la soirée, je n’ai pas cessé d’y penser. Tu vas me le dire, n’est-ce pas ? Rien qu’à moi. Ça restera entre nous, je te le jure.

Elle releva l’ourlet de sa robe et s’agenouilla à ses pieds, à même le sol carrelé encore humide. Sans brutalité, elle entreprit de dégrafer les boutons du pantalon et le lui ôta. Le caleçon suivit le même chemin.

Virgile se retrouva nu jusqu’à la taille, avec pour tout vêtement sa veste blanche d’apprenti. Il l’avait laissé faire, le regard attiré par la blancheur des seins au creux du décolleté, pigeonnant par-dessus le soutien-gorge rose. Plus précisément, là où les bords ornés de dentelle dévoilaient l’amorce des aréoles.

Contrairement à son habitude, préoccupé par les aveux qu’il allait devoir concéder, Virgile ne bandait pas. Il avait juste soulevé les fesses pour l’aider, en posant ses mains à plat sur le couvercle. Sous la touffe de poils du pubis, le sexe inerte du garçon reposait sur le coussin des couilles. Devant le spectacle affligeant, Mme Siberman fit une moue dubitative, comme si elle espérait que le pénis se redresserait tout seul.

– Elle t’a perturbé, cette fille. Je le vois bien, fit-elle en glissant sa main sous le sexe.

Serrant les mâchoires, elle soupesait les couilles molles.

– Cette putain te les a vidées, hein ?

Elle resserra ses doigts autour de la verge, et lentement, sans la quitter des yeux, tirant la peau vers le bas, fit pointer le gland. Il était rouge, enflammé, souillé d’une écume blanchâtre. Un rictus déformait la bouche épaisse de la femme.

– C’est dégoûtant. Vraiment dégoûtant, répétait-elle en hochant la tête. Et moi, comme une idiote, qui m’était débrouillée pour être là avant l’heure, en pensant que tu aurais envie… ça m’apprendra.

Mme Siberman se mit à rire avec mépris. Retrouvant son sérieux, elle toisa d’un œil trouble le pénis qui prenait du volume. D’une main ferme, elle le décalotta brutalement. Virgile se tortilla en grimaçant. Seul le gland recourbé, retenu par le frein, émergeait de la main fine. Elle déplia ses doigts autour de la tige et y planta ses ongles vernis. Un cri s’échappa de la bouche du garçon. Il esquissa le geste de la repousser, mais se ravisa.

– Voyons, mon chéri, on ne va pas se chamailler pour une peccadille. C’est de ton âge, après tout, de courir les filles.

Virgile baissa la tête, dompté.

– Parce que, vois-tu, mon bébé, l’idée de te savoir avec une autre me rend folle. Je ne devrais pas te le dire, mais une nuit, j’en ai rêvé. Tu étais avec la lingère, tu sais, la pute à Marco et à Bobby. Elle connaissait tes petites manies et te faisait manger sa culotte. Tu te rends compte, un nylon de Prisunic !

– Et alors ? demanda Virgile d’un air faussement intéressé pour qu’elle relâche la pression de ses ongles.

Mme Siberman se fit chatte et, desserrant son étreinte, inclina la tête, posa sa bouche sur le gland violacé.

– Mmmm… fit-elle en posant ses mains sur les cuisses du garçon.

Ses lèvres avides descendirent le long de la verge et s’arrêtèrent à la racine des poils. Elle cligna des paupières au rythme des palpitations du gland au fond de sa gorge. Elle resta ainsi, prostrée, puis remonta en ouvrant des yeux hallucinés.

– La fille… elle t’a fait jouir ?

Les yeux dans le vague, Virgile hocha la tête d’un air penaud.

– Petit salaud…

S’aidant de sa langue qu’elle enroula autour du sexe, elle se mit à téter bruyamment. Au moment où il allait jouir, elle empoigna ses couilles et accéléra sa succion, encouragée par les grognements du garçon qui éjaculait dans sa bouche.

Quand elle s’écarta enfin, les joues rouges, elle jugea, sur le visage de Virgile, les effets de sa caresse. Du revers de la main, elle essuya du sperme à la commissure de ses lèvres.

– Dans mon rêve, poursuivit-elle, cette garce te suçait comme je viens de le faire et te vidait de ton sang. Ça m’a excitée et je me suis réveillée en sursaut. J’étais en sueur, les draps me collaient à la peau comme si j’avais la fièvre. Si tu avais été là, je crois bien que… C’est elle, hein ? Je suis sûre que c’est elle !

– Non. Ce n’est pas elle, lâcha Virgile d’une voix à peine audible. C’est Catherine.

Mme Siberman accusa le coup. Les rides autour de ses yeux maquillés tressaillirent. Elle agrippa la queue encore palpitante, la pressa, puis respira vivement pour ne pas suffoquer.

– Catherine ? Ah oui, celle qui a un cul de jument et des gros seins. Elle est gouine, m’a affirmé ce salopard de Bobby.

Mme Siberman se releva, oscillant entre la colère et l’effondrement. Elle attira la tête blonde contre son ventre et fut secouée d’un long tressaillement. Contre son menton, à travers la finesse du tissu, Virgile sentit le renflement dodu de la vulve gainée de soie.

L’inhabituel élan de tendresse qu’elle lui témoignait en caressant ses cheveux le poussa à s’enhardir. Il passa les mains sous la robe, frôla l’arrière des cuisses hérissées de chair de poule et les posa sur les fesses. En épousant leurs contours, il s’étonnait de leur nudité et de leur froideur.

Un vertige s’empara de lui. Pour la première fois, murée dans un silence lourd de reproches, Mme Siberman lui laissait l’initiative. Il fouilla entre les cuisses à l’amorce des fesses et sentit sous ses doigts les deux renflements charnus. Il remonta plus haut où le triangle de soie s’élargissait et effleura les rides poilues de l’anus, tourna autour. Mme Siberman cambra les reins et poussa dans son ventre. Le doigt de Virgile traversa l’humidité touffue et pénétra le trou moite.

– Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? fit-elle, impatiente. Faut-il que je l’enlève moi-même ?

Contrarié par la rupture du silence qu’il commençait à apprécier, Virgile jura entre ses dents. Faudra-t-il toujours qu’elle s’en mêle ? pensa-t-il. Il agrippa l’élastique de la culotte rose, serrée à la taille, et la fit glisser à ses chevilles. Au moment où il se penchait pour la ramasser, elle s’en délesta d’un coup de pied. D’un simple geste, elle reprenait le dessus et comme si elle regrettait de s’être laissée aller, elle l’empoigna aux cheveux.

– Tu es à moi, tu m’entends ? A moi !

Elle repoussa la tête blonde qui cogna contre le mur. Terrorisé par sa folie et par son regard révulsé, Virgile abdiqua. Il empoigna son sexe pour lui montrer qu’il était prêt à la faire jouir. En constatant que son corps était agité de brèves secousses et que ses lèvres tremblaient, il se demanda s’il elle n’était pas déjà en train de le faire. Les orgasmes à répétition ne faisaient pas peur à Mme Siberman. C’était une moyenne pour qu’elle parvienne à reprendre le contrôle d’elle-même.

Elle abaissa la fermeture Eclair sur le côté, dégagea le buste et laissa choir sa robe sur le sol. Elle n’avait plus sur elle que son soutien-gorge, qu’elle dégrafa sur le devant. Ses seins trop lourds, sillonnés de veinules bleues, s’affaissèrent. Elle avait de larges aréoles très brunes qui plissaient. Les tétons paraissaient minuscules. Bien qu’un peu grasses, ses cuisses étaient fuselées. Une abondante pilosité dissimulait la vulve, fuyante sous l’arrondi du ventre.

Se cramponnant à la nuque du garçon, elle posa le pied sur le couvercle de l’éplucheur, exposant la face interne des cuisses maculée de mouille, que les néons faisaient briller. Virgile s’empara d’un sein et mordilla le bout brun qui rebiquait. Son autre main fouillait dans les chairs et les poils agglutinés, s’enfonçant dans le vagin qui bâillait.

– Vas-y, mon chéri, hoqueta-t-elle, n’aie pas peur, défonce-moi la chatte !

Sous la poussée des doigts qui distendaient le sexe, les lèvres grasses s’étaient effacées. Le garçon n’en pouvait plus. Il sentait venir les crampes dans son avant-bras. Des gouttes de sueur dégoulinaient le long de ses tempes et son regard ne quittait pas l’orifice aux contours boursouflés, qui n’en finissait pas de se dilater.

– Oh, le vilain page… Il me transperce, il m’éventre.

Au bord de l’orgasme, elle gémissait. Profitant d’un relâchement, Virgile parvint à faufiler les jointures de ses doigts ; la main s’enfila dans la tiédeur veloutée des muqueuses. Une onde de choc traversa le corps de la femme, qui poussa un cri strident. Quand Virgile put enfin déplier ses doigts à l’intérieur, elle suffoquait.

– Sors de là, vite ! haleta-t-elle en se débattant.

Virgile n’était pas dupe. Il connaissait par cœur le rôle qu’elle lui faisait jouer. Les gros seins blancs ballottaient contre le visage du garçon qui, s’arc-boutant, tira désespérément, étirant les épaisses lamelles de chair rosâtre. Par d’ultimes contractions, elle le gardait prisonnier et lui inondait la main. Se mêlant aux gargouillis qui s’échappaient de son entrecuisse, les râles de Mme Siberman s’amplifiaient ; elle s’affaissa sur lui en jouissant.

Quand elle lui permit enfin de se dégager, il était tard et elle avait joui à plusieurs reprises. Hébété, Virgile ne put s’empêcher de l’observer tandis qu’elle se rhabillait. Sa folie passée, elle avait retrouvé toute sa dignité. Seul, son visage était marqué. Les cernes sous ses yeux témoignaient de ses débordements.

« Quelle chienne ! pensa Virgile. Mais aussi, quelle classe ! »

Il lui était difficile, en la voyant rectifier son maquillage à l’aide de son miroir de poche, fixer ses lunettes sur ses cheveux tirés, de ne pas avoir de désir. En dépit du malaise ressenti face à de tels excès de bestialité, côtoyer cette femme lui procurait une émotion intense. Dès qu’elle le quittait, son désarroi s’accentuait.

Avant qu’ils ne se séparent, elle lui glissa quelques billets dans la poche, et aussi son slip mouillé.

– Fais de beaux rêves, mon amour…

CHAPITRE IX

La semaine qui suivit le retour de vacances de Christelle donna l’occasion à Catherine de frapper à sa porte quotidiennement. Ce matin-là, elle insista. Elle l’avait entendu rentrer dans la nuit et sa détermination s’était renforcée.

– Ouvre-moi, chuchota-t-elle. Je sais que tu es là.

Un vague murmure lui répondit.

– C’est ouvert.

En chemise de nuit, Catherine s’engouffra dans la chambre plongée dans la demi-pénombre du jour naissant. Elle referma vivement la porte. Christelle était là, allongée à plat ventre sur son lit, le corps recouvert d’un drap.

La lingère ouvrit un oeil et le referma aussitôt. Un filet d’air frais filtrait par la fenêtre entrebâillée à l’espagnolette. Il n’était cependant pas suffisant pour diluer l’odeur entêtante de parfum et de sueur qu’exhalait le tas de vêtements jetés sur le parquet. Elle avait dû se déshabiller à la hâte, sans doute ivre de fatigue. Un blouson de toile, une robe, un soutien-gorge étaient empilés les uns sur les autres. La ceinture de chasteté, chère à Bobby, était posée sur un slip blanc à fleurs. Ses chaussures à semelles compensées étaient suspendues au montant du lit par les lanières.

Catherine dut faire un effort pour ne pas se glisser contre le corps endormi. Elle fit quelques pas dans la pièce comme pour s’imprégner de l’intimité de la jeune fille. En passant devant l’armoire à glace, elle s’étonna de la rougeur de ses joues.

Au bahut, elle en avait corrigé des petites gouines prétentieuses qui faisaient semblant de l’ignorer ; Christelle était différente, si fragile, si mystérieuse…

Elle aurait juré qu’elle ne dormait pas. Sous sa chemise de nuit où elle était nue, Catherine sentit sa poitrine s’alourdir et fut gagnée par l’émotion.

– Où étais-tu ? demanda-t-elle, d’une voix trouble dissimulant mal sa jalousie. Tu fais la tête ?

Comme le pensait Catherine, Christelle ne dormait pas. Elle la vit se tourner sur le côté, remonter les genoux contre sa poitrine et ouvrir les yeux.

– Laisse-moi, je ne suis pas une fille pour toi, soupira la lingère. Dans quelques mois, Bobby et moi nous serons mariés et il ne restera plus rien de tes amourettes de collégiennes.

Les bras ballants, Catherine se laissa choir sur le bord du lit en fronçant les sourcils.

– Mariée ? Folle, tu es complètement folle ! Il a quarante ans de plus que toi.

– Et alors ? rétorqua Christelle d’un air rêveur. J’avais huit ans quand mon père est mort. J’avais juré de me marier avec lui. Il était gentil et sévère, comme Bobby… Il m’a promis, tu comprends ? Promis. Quand Marco l’aura remplacé, on partira très loin, lui et moi…

Catherine se pencha sur elle et lui caressa la joue. Elle aurait tant voulu briser ce mur d’indifférence qu’affichait la lingère envers elle…

– Mais, Marco… c’est bien avec lui que tu étais, hier soir ? demanda-t-elle. C’est ton amant, n’est-ce pas ?

– Non, c’est pas ce que tu crois. Lui, il ne m’a jamais touchée : il me protège. Il préfère s’amuser avec les autres filles de l’hôtel. Il joue à leur faire peur. Comment te dire… il n’a pas de sentiment… il leur fait des trucs pour qu’elles lui obéissent ; il prend son pied comme ça.

– Quel genre de trucs ?

Christelle ne répondit pas. Pour Catherine, malgré ce semblant d’explication, tout restait encore flou, et alors qu’elle s’apprêtait à pousser plus loin sa curiosité, une bouffée de chaleur lui monta au visage. Etait-ce l’évocation de Marco et de ses pratiques qui la troublaient, ou bien la façon dont Christelle lui en parlait ?

– J’ai envie de te mordre, haleta-t-elle. Tu me rends folle, moi aussi…

Contre sa main, qui s’était faufilée sous le drap, elle sentait courir des frissons le long des épaules graciles de Christelle.

– Alors, c’est vrai. Tu es vraiment gouine ? minauda cette dernière.

Catherine haussa les épaules et tira le drap, découvrant le corps de Christelle jusqu’à la taille.

– Mais non, idiote. Je ne le suis pas plus que toi. Depuis que je travaille ici, la tête me tourne. Un garçon, une fille… quelle importance. Je dois avoir le feu aux fesses. Là, en ce moment, j’ai envie de toi. Demain, je serais peut-être dans le lit de Marco… Qui peut savoir. Même moi, je ne le sais pas.

– Marco ? s’indigna la lingère. Quelle horreur ! Tu pourrais vraiment faire ça avec lui ?

Dans un sursaut de réprobation, elle s’était redressée sur un coude, offrant ses petits seins à la vue de Catherine.

– Ça alors !

Manifestant sa surprise, les yeux grands ouverts, Christelle continuait à hocher la tête, ce qui faisait trembler ses tétines roses.

Profitant du trouble de son amie, Catherine s’empara de l’une d’elles entre le pouce et l’index, l’étira et la sentit durcir.

Un souffle de vent fit battre la fenêtre. Zébrant le ciel en illuminant la chambre, un éclair fut suivit d’un grondement assourdissant qui fit sursauter les deux filles. Pendant que Christelle se pelotonnait et remontait le drap sur son buste, Catherine se leva pour fermer la fenêtre.

– Tu veux vraiment que je m’en aille ? Je ne te plais pas ?

– Mais non, c’est pas ça, mais je suis crevée et j’ai pas la tête à ça. Viens quand même. Viens, je te fais une place…

Dehors, l’orage éclatait ; une pluie furieuse cinglait les vitres. Tandis que Christelle s’écartait, Catherine faisait passer sa chemise de nuit au-dessus de sa tête et se glissait à ses côtés. Comme si elles avaient peur du vacarme extérieur, les deux filles se serrèrent l’une contre l’autre en remontant le drap.

– Alors c’est vrai, pour Marco ? T’as vraiment envie de lui ? chuchota Christelle avant que Catherine ne la renverse en arrière pour poser sa bouche sur la sienne.

Catherine hocha la tête et, soulevant une jambe, encercla la taille de son amie. Elle poussa son ventre contre l’arête saillante de sa hanche. Elle sentit les lèvres de son sexe se décoller mollement, puis baver dans ses poils. Lentement, son corps se mit en mouvement.

– L’autre jour, fit-elle en frissonnant, je me suis caressée en pensant à vous deux. C’était comme dans un rêve. Tu me serrais contre toi, comme en ce moment, avec ta langue dans ma bouche. Tu me retenais prisonnière en disant à Marco de se glisser dans le lit avec nous.

Les yeux battus de Christelle n’exprimaient plus qu’une curiosité languissante. Pourtant, à la pensée de ce que pouvait éprouver cette dernière, Catherine ressentit une sorte jubilation. Et si elle était jalouse ?

– Comme ça ? demanda Christelle avec un air coquin, ceinturant Catherine de ses bras.

– Oui. C’est fou l’envie que j’avais. Marco, je ne le voyais pas mais je le devinais avec ce rictus qu’il a toujours au bord des lèvres. Je l’entendais se déshabiller… je me débattais, mais tu me tenais si fort… et puis c’est venu d’un coup… j’ai joui.

Imaginant la scène décrite par son amie, Christelle se laissait bercer par les ondulations de la voix.

– C’est tellement bon d’être avec toi, haleta Catherine.

La main de Christelle, qui s’égarait sur ses reins, lui arracha un gémissement. Après avoir franchi la taille, la main se posa à la naissance des fesses.

– Oui… avec moi, et Marco qui t’écarte les fesses et qui te la met par-derrière… ajouta la lingère en pouffant contre la nuque qu’elle mordillait.

Son index recourbé, s’infiltrant dans la raie moite, dégagea les poils et titilla l’anus. Catherine frottait son clitoris contre la cuisse de Christelle, en imprimant à son bas-ventre de brèves saccades.

– Vas-y, implora Catherine, le souffle court. Je vais jouir.

Le doigt se vissa dans son anus, força la bague du sphincter et disparut tout entier dans le rectum. Catherine étouffa ses cris contre les lèvres de la lingère et s’enfonça dans le plaisir.

Quelques minutes plus tard, alors que Catherine reprenait son souffle, allongée sur le dos, les cuisses écartées, elle sentit la main de Christelle lui caresser les seins, puis descendre vers le pubis. Elle ouvrit les yeux et la vit penchée au-dessus d’elle, le regard fixé sur son entrecuisse.

L’air indifférent de Christelle avait disparu ; ses pommettes s’étaient teintées de rose. Elle avait rabattu le drap et paraissait fascinée par le gros bouton de Catherine.

De l’index et du majeur, elle dégagea les poils, étira vers le haut les plis internes baignés de sécrétions et fit saillir le clitoris qui pointa comme une grosse perle brillante.

– Doucement ! supplia Catherine en grimaçant.

Elle retint son souffle ; quand Christelle l’effleura, une secousse nerveuse la renversa en arrière.

– J’ai jamais vu une fille aussi poilue et puis… ce bouton… j’en reviens pas. C’est à force de te branler, que tu l’as fait grossir comme ça ? Le mien, je le sens à peine quand je le touche.

Bien qu’habituée à ce genre de remarque, Catherine, gênée, avait resserré les cuisses.

– Non, non. Montre-le moi !

Sur l’insistance de son amie, elle les rouvrit, remonta les genoux et posa ses talons à plat sur le matelas. Christelle rampa au pied du lit ; quand son visage s’encadra entre ses cuisses disposées en V, Catherine sentit le désir la submerger. Elle tira sur ses poils et fit sortir la crête rouge de sa gangue.

C’est à ce moment qu’elles entendirent des pas lourds dans le couloir. Elles se redressèrent d’un bond. On frappait à la porte d’à côté. Quelques instants plus tard, le parquet craqua. Les pas se déplacèrent.

– Christelle ? fit une voix grave.

– C’est Marco, chuchota Christelle dont le visage avait pâli.

– Oui ?

– Catherine est avec toi ?

La lingère eut une hésitation. Elle interrogea son amie du regard qui lui répondit d’un geste résigné.

– Oui, elle est là. Pourquoi ?

– J’ai besoin d’elle en cuisine pour le petit déjeuner. Une des filles est malade…

CHAPITRE X

En sortant de la chambre de Christelle, Catherine fut éblouie par les premiers rayons du soleil qui inondait le couloir. Pour faire les quelques pas qui la séparaient de la sienne, elle dut plisser les paupières et ne put donc apercevoir Marco, à l’opposé, qui la reluquait sous sa chemise de nuit transparente.

– J’ai connu des gouines moins féminines et moins bien roulées !

Tournant la tête, Catherine sursauta en reconnaissant la silhouette longiligne de Marco vêtu de son sempiternel costume d’intendant. Elle fit mine de ne pas avoir entendu la remarque.

– Je me dépêche, fit-elle. J’en ai pour une minute.

Alors qu’elle s’apprêtait à s’enfermer, Marco l’en empêcha en retenant la porte.

– Y a pas le feu. Prends le temps de faire ta toilette… Je vais t’attendre ici.

Avant qu’elle ait pu esquisser un geste, Marco lui emboîta le pas, referma la porte derrière lui et s’assit sur le lit.

– Mais… vous ne…

– Non, non. N’aie crainte, je tournerai la tête.

Elle se traitait d’idiote. Elle en avait rêvé, de cet instant, et maintenant, elle jouait les effarouchées. Déboussolée par la situation, elle attendit quelques instant pour actionner le robinet d’eau chaude. Et si c’était pour ça qu’il était là ? se demanda-t-elle. Elle hésita avant de se débarrasser de sa chemise de nuit. Quand elle fut nue, une étrange langueur se répandit dans son corps.

– Tu sais, Catherine… fit Marco, sans se retourner. Je suis content de ton travail, et tu auras l’occasion de t’en rendre compte sur ta prochaine fiche de paie. Et dans quelques temps, j’aurai besoin d’une fille comme toi… Une fille discrète qui a du caractère…

Passant le gant plein de savon sous le sein qu’elle soulevait à pleine main, Catherine penchait la tête vers Marco. Il ne s’était pas retourné pour lui faire le compliment. Elle souhaitait qu’il se départisse de son calme, et la prenne dans ses bras.

– A neuf heures trente, quand tu auras fini le service du petit déjeuner, fit Marco, tu iras faire le ménage dans la chambre dix-sept. N’oublie pas, dix-sept.

– Mais…

Marco l’interrompit.

– C’est un petit service que je te demande. Tu veux bien me faire plaisir, n’est-ce pas ?

Sa voix était devenue mielleuse.

– Oui, oui, bien sûr…

Catherine ferma les yeux. Elle souhaitait faire plaisir à Marco. Plutôt deux fois qu’une. Elle fit glisser le gant savonneux entre ses cuisses. Ce simple contact la fit frissonner. Elle accentua le frottement plus qu’il n’était nécessaire, pour accentuer le trouble qui l’envahissait.

– J’ai rendez-vous avec une cliente spéciale, ajouta-t-il. Viviane est la femme de Raoul, un avocat à qui je dois de l’argent. Elle est un peu folle. En aucun cas tu ne devras la contrarier…

– Bien, monsieur.

Toutes ces familiarités lui montaient à la tête. Elle se souvenait des paroles de Christelle à propos des penchants de Marco, des choses qu’il faisait faire aux filles.

– Vous pouvez vous retourner, vous savez. Je ne suis pas si pudique que ça, et puis… vous n’en perdrez pas la vue.

Elle fit glisser le gant dans le lavabo et s’empara d’une serviette. Marco tourna la tête vers elle et la regarda s’essuyer. Sourire aux lèvres, il attendait qu’elle ait fini pour se lever.

– Je sais bien que tu n’as pas froid aux yeux et c’est pour ça que je t’attends à la chambre dix-sept, celle de Viviane.

Il lui fit un clin d’oeil avant de refermer la porte derrière lui.

Le service du petit déjeuner fut houleux. Malgré sa bonne volonté, Catherine, qui n’avait pas la tête à ce qu’elle faisait, fut rabrouée par les autres filles. Elle fut soulagée de les abandonner à l’heure dite.

Au bout du couloir desservant les chambres de dix à dix-huit, dans le placard réservé à cet effet, elle vérifia qu’il ne manquait rien sur le chariot. Marco la rejoignit.

– Je vais entrer le premier, fit-il. Ne montre aucun étonnement. Fais comme si tu avais l’habitude de ce genre de situation. Tu joueras le rôle de ma femme… Une épouse complaisante…

Marco entra sans frapper ; elle lui emboîta le pas en tirant le chariot dans le vestibule. La chambre dix-sept était la plus spacieuse de l’hôtel. Elle était agencée en deux parties. L’une avec deux lits et les chevets, l’autre, faisant office de salon, était meublée d’un divan et d’une table basse.

– Ah, c’est vous, fit la voix maniérée de Viviane. Je me languissais…

La cliente repoussa le journal qu’elle était en train de lire ; malgré les lunettes et les cheveux rassemblés en chignon, Catherine n’eut aucun mal à reconnaître la femme brune. Allongée sur son lit en combinaison noire, elle tapotait le bord du matelas afin que Marco vienne la rejoindre.

– Enfin, je vous tiens, fit-elle. Raoul, mon mari, n’est guère brillant au lit, mais vous reconnaîtrez qu’au cercle de jeu, il donne sa pleine mesure.

Marco acquiesça avec une attitude faussement consternée. La femme brune reprit :

– Avouez qu’il y a différents moyens de rembourser une dette de jeu et que celui-ci n’est pas le plus désagréable.

Viviane cherchait à se montrer cynique, mais ses mains tremblaient. Elle tourna la tête et toisa Catherine.

– Pas mal. J’aime bien la coiffe et le tablier, mais la robe… Cette tenue va me serrer affreusement. Vais-je vraiment avoir l’air de… (elle désigna Catherine du menton), d’une fille de chambre. Qu’en pensez-vous, cher ami ?

– Je vous aiderai… fit perfidement Marco. Que ne ferais-je pas pour ne pas être interdit de salle…

Lèvres pincées, la femme de l’avocat se leva.

– Je suis si énervée… Il ne faudra pas me ménager.

Son visage était devenu livide. Elle perdait de sa superbe. Aucune trace de honte ni de peur, pourtant, ne semblait se manifester chez elle. Une sorte d’excitation cérébrale, à l’approche du plaisir, la bouleversait.

– Vous me comprenez, n’est-ce pas ?

Marco enserra sa taille au passage et, d’un œil critique, lorgna l’opulent derrière. Il flatta une fesse de la main, la souleva et la laissa retomber.

– Je vous assure, madame… Allez donc l’essayer. Catherine se fera une joie. N’est-ce pas, ma chérie ?

Gagnée par l’émotion, Catherine précéda la femme dans la salle de bains. Une comédie se préparait. Allait-elle y participer ou jouer les voyeuses ?

– Défaites-vous, mon petit, fit Viviane dont le visage était décomposé.

Catherine se déshabillait en observant la cliente qui admirait son corps nu devant la glace. Celle-ci se tournait d’un côté, puis de l’autre, en grattant l’épaisse touffe de son sexe. Catherine était intriguée de constater qu’elle ne se rasait pas. Négligence ou coquetterie ? S’étalant jusqu’aux aines, les longs poils noirs, hirsutes, tapissaient le bas-ventre et la face interne des cuisses.

Une chose semblait l’obséder : ses seins en forme d’obus, couronnés de larges aréoles couleur café au lait. Elle les offrait en les maintenant dans ses paumes comme si elle attendait un miracle, puis les relâchait avec une moue dépitée quand ils s’affaissaient.

– Tant pis, fit-elle. J’ai trop envie…

Ses fesses, bien qu’un peu molles, ne s’affaissaient pas, elles. Elles s’épanouissaient en croupe de jument. La raie qui les fendait s’assombrissait en s’évasant à l’amorce des cuisses, dévoilant la partie inférieure de la chatte abondamment velue. Elle enfila la culotte blanche en coton, préparée sur le bord de la baignoire.

– Je suis grosse, n’est-ce pas ? C’est ce que vous devez penser… Si, si, je sais ce qu’on pense de moi. Et en ce moment, je dois avoir l’air d’une vache excitée par la saillie.

Catherine se demanda si elle débloquait ou si elle entrait dans le rôle qu’elle s’apprêtait à jouer. « Ne pas la contrarier », avait dit Marco.

– Je vous rassure, madame. Vous n’êtes pas grosse et je sais que mon mari a très envie de vous. Il doit être dans tous ses états, et si vous le faites attendre…

– Votre mari ? sursauta la femme. Ah oui, que je suis sotte. Aidez-moi donc…

Elle fit passer la robe par-dessus tête ; Catherine agenouillée la tira vers le bas. Marco cognait à la porte.

– La nouvelle est prête ? gronda-t-il. Elle n’est pas payée pour se pomponner.

– Ça vient, monsieur, ça vient…

Comme une actrice avant d’entrer en scène, Viviane s’affolait en tentant de réduire les plis de chair qui saillaient sous la robe.

– Vous verrez, ma petite, quand vous aurez mon âge…

Elle s’échinait en vain à tirer l’ourlet qui remontait sur ses cuisses blanches. Des gouttes de sueur perlaient à son front.

– Zut ! J’ai oublié les bas.

Tandis qu’elle les enfilait, Catherine lui nouait le tablier autour de la taille, arrangeait la coiffe.

– Ça va comme ça ?

– Oui, oui, mais dépêchez-vous, fit Catherine, il n’a pas l’air commode.

CHAPITRE XI

Aussi impatiente que la femme brune, Catherine ouvrit la porte de la salle de bains et s’effaça pour la laisser sortir. Marco qui attendait de l’autre côté, l’air sévère, la foudroya du regard.

– Alors, qu’est-ce que tu fous ? Tu ne te figures pas que c’est moi qui vais faire le ménage… Tiens, le chariot est là.

Surprise par le ton inamical, la cliente demeurait hébétée, comme si elle hésitait à entrer dans son rôle. Abandonnant son attitude guindée, elle baissa la tête et avança comme une somnambule. Elle tira une nouvelle fois l’ourlet de la robe sur ses cuisses et se mordit les lèvres.

En slip et soutien-gorge, Catherine, pas très à l’aise, dans une situation qui la dépassait, voulut s’éclipser vers la salle de bains, mais Marco lui fit signe de rester.

– Je ne sais où tu as déniché cette idiote ; il faut tout lui dire. On commence par les poussières. Montre-lui, ma chérie.

Un plumeau dans une main, un chiffon dans l’autre, la femme de l’avocat se laissait guider par Catherine. Assis sur le divan, Marco observait les deux femmes. De temps en temps, il souriait à Catherine, houspillait la brune.

– Allez, allez, arrête de tortiller des miches, tu n’es pas dans un défilé de mode !

La robe remontait, et quand Viviane se penchait, on apercevait la bande élastique en dentelle noire des bas et la chair blanche au-dessus. Peu à peu, elle se rapprochait de l’homme. Elle s’attaqua à la table basse au pied du divan, l’épousseta minutieusement en tournant autour, puis s’immobilisa, les fesses à demi découvertes, tendues devant le visage de Marco.

– Une vraie pute. Tu n’as pas honte de montrer ton gros cul ?

– Si, monsieur, j’ai honte, pleurnicha Viviane, mais c’est à cause de cette robe. Elle est…

Marco la fit taire d’une claque sur le derrière.

– Je ne sais pas ce qui me retient. Tu mériterais…

– Oh non, monsieur.

La sévérité de Marco semblait la remplir d’aise. Elle frissonnait. Sans rectifier sa posture indécente, elle reprit d’une voix suave :

– J’ai menti, monsieur. C’est ma première place, mais j’ai besoin de ce travail, vous comprenez ?

Marco se renversa contre le dossier du divan et fit mine de réfléchir.

– Et pour ce travail, tu es prête à te servir de ton cul, n’est-ce pas ?

– Oh, monsieur, comme vous y allez… Je suis mariée, mère de famille. Vous n’avez pas le droit…

Se redressant, Marco l’empoigna sans ménagement par les hanches et la fit basculer en travers de ses cuisses. Les mains de Viviane battirent l’air, tentèrent de s’agripper maladroitement aux accoudoirs. Son chignon dégringola, libérant ses cheveux qui balayèrent le sol. Marco retroussa la robe jusqu’aux reins, dévoilant l’opulent fessier en proie à des contorsions grotesques. D’un geste sec, sa main s’abattit, bien à plat, sur une des joues charnues protégées par le coton de la culotte.

Catherine, qui n’avait pas quitté des yeux le visage émacié de Marco était fascinée par son calme. Il frappait avec la régularité d’un métronome, toujours sur la même fesse. Elle le trouvait beau. Cramponnée aux chevilles de l’intendant, Viviane poussait des cris affolés. Elle fut vite à bout de souffle.

Marco stoppa la punition pour la laisser respirer. Il examina sa main avec un rictus. Elle était rouge et tremblait. Catherine s’approcha de lui et lui essuya le visage. Ils échangèrent un regard complice. Elle se pencha et l’embrassa, timidement, du bout des lèvres. Elle frottait ses cuisses l’une contre l’autre en sentant la langue pénétrer sa bouche.

Rappelant sa présence, Viviane se contorsionnait en gémissant. Elle souleva le buste, tourna la tête pour comprendre ce qui se passait au-dessus d’elle. Comme s’il voulait se venger d’avoir été interrompu, Marco la frappa sèchement sur l’autre fesse et lui arracha un cri strident. Elle se frotta le ventre.

– Vous êtes une brute !

Les coups redoublèrent de violence, méthodiques, sur la chair élastique qui rebondissait. Les fesses se crispaient, se relâchaient, parfois à contretemps. Viviane poussait des râles éperdus.

Quand il mit fin à la punition, ce fut pour vérifier l’état des fesses. Il tira la culotte et l’amena aux genoux de la femme qui poussa un soupir.

– Parfait ! s’exclama Marco en malaxant sans ménagement les masses de chair en feu.

– Il y a si longtemps qu’on ne m’avait pas traitée de cette façon, qu’on ne m’avait pas donné la fessée. Ça remonte à… C’est si bon…

Marco s’empara du plumeau et, se servant du manche long et fin comme un stylo, fouilla la motte velue, dégagea les muqueuses baveuses. En geignant, la femme se tortillait pour accueillir l’intrus. Elle parvint à l’absorber jusqu’au ras des plumes multicolores. Marco le faisait coulisser à l’intérieur du vagin. A bout de nerfs, Viviane serrait les cuisses, les rouvrait en gémissant. Il était clair que le traitement n’était pas encore suffisant pour la faire jouir.

– Ce truc n’est pas assez gros pour toi, hein ? Ça va, ça va, j’ai compris. Il te faut du gros calibre, comme une vraie fille de chambre…

Agacée, elle secoua la tête et voulut parler, mais sa voix mourut dans sa gorge. Le corps parcouru de frissons, elle continuait à s’agiter. Ses muqueuses se contractaient sur le manche que Marco retirait. Il lui montra le plumeau. Le manche était couvert de sécrétions qui le faisaient briller.

– Celui-là, si tu savais combien de fois il a servi… C’est une relique.

Il lui badigeonna les lèvres avec.

– C’est pour qu’il serve encore qu’il faut le nettoyer. Allez, sors la langue…

La femme lécha goulûment le manche. Parfois, elle levait la tête pour interroger son tourmenteur du regard. Ses yeux étaient vitreux, implorants. Marco ne semblait pas vouloir mettre fin à l’humiliation. Puisqu’elle avait souhaité ne pas être ménagée, elle boirait le vin jusqu’à la lie. Il lui arracha le plumeau des lèvres et le tendit à Catherine.

Décontenancée, celle-ci fit signe qu’elle avait compris. Marco appuya sur les reins de la femme pour exagérer la cambrure de la croupe. Par pressions des pouces enfoncés dans la raie des fesses, il étranglait la gousse fripée de l’anus. Les chairs rougeâtres se dépliaient mollement, comme les pétales d’une fleur. Le trou sombre apparut. Marco y vissa le doigt, arrachant un cri à la femme ; puis, il l’enfonça aussi loin qu’il put. Quand il se retira, Catherine ne laissa pas le temps à l’anneau de se refermer ; elle fit glisser le manche du plumeau au fond des intestins. La femme poussa un grognement inhumain.

– Allez, debout et marche ! Maintenant, tu vas pouvoir le tortiller, ton gros cul.

Elle se releva, la mine défaite, les cheveux ébouriffés. Sous la robe roulée aux hanches, soumis aux contractions des fesses, le bouquet de plumes multicolores s’agitait. D’une démarche grotesque, Viviane fit quelques pas en grimaçant, revint vers le couple installé sur le divan. Au bout d’un moment, elle fit signe qu’elle en avait assez de marcher.

– Tu t’arrêteras quand je te le dirais !

Viviane aurait pu mettre fin au supplice, mais ce qu’elle voyait, ce que la bonniche avait dans la main, l’incitait à obéir au diktat de l’intendant. Dans quelques instants, l’énorme boudin serré entre les doigts de cette petite bonniche serait pour elle. Elle se sentit défaillir et serra les fesses sur le manche de bois qui menaçait de ressortir.

Si cet imbécile d’intendant n’était pas si cabot, elle pourrait s’en servir plus souvent. Pourquoi fallait-elle qu’elle soit soumise aux humeurs de ce jeune prétentieux ? Elle avait plusieurs fois essayé de prendre des amants pour l’oublier, mais aucun ne l’avait satisfaite comme cet énergumène de Marco. Sans pouvoir se l’expliquer, elle était accro à l’ex-voyou au nez de boxeur. Heureusement, son mari, ce cher Raoul, son complice depuis vingt ans, était venu à son secours. Dépassé par les appétits sexuels de sa femme, il avait toujours fermé les yeux et accepté ses caprices.

Même si Marco la négligeait, elle enrageait d’avoir recours à un subterfuge aussi grossier que le chantage, et voilà maintenant qu’elle en était réduite à faire la dinde, à s’encanailler comme une vulgaire femme de chambre…

– Va sur le lit, le cul en l’air, j’arrive !

Catherine, assise sur le divan à côté de Marco, caressait le sexe en érection aux dimensions impressionnantes. Après l’avoir fait sortir du pantalon, Marco lui avait pris la main et l’avait posée dessus comme si ça allait de soi. Pendant qu’elle le masturbait, très vite et très fort, encouragée par les petits mouvements de reins qu’il effectuait, elle évitait de le regarder. Elle aurait préféré être à la place de la femme prosternée sur le lit qui se caressait sous les yeux de son amant.

Sans la moindre honte, Viviane avait adopté une posture obscène. Se sachant observée par l’homme, elle le conviait à un véritable spectacle. Sous les grosses fesses enflammées, entre les cuisses écartées, un doigt allait et venait, là où la double haie de poils noirs se rétrécissait sur les petites lèvres. Elle s’astiquait le clitoris ; plus bas, la longue crevasse baveuse de la vulve bâillait.

Parfois, quand elle accélérait le mouvement, ses talons se soulevaient ; ses gémissements s’amplifiaient puis mouraient dans sa gorge. A bout de nerfs, elle reprenait appui, les mains à plat devant elle. Ses cuisses se détendaient, puis à nouveau, elle s’arc-boutait, les ongles des orteils plantés dans le matelas.

– Suce-moi, murmura Marco.

Catherine se pencha et avala la queue. Elle en avait rêvé, mais c’était si soudain… « Bon sang, qu’il est gros, pensa-t-elle, si long, sans commune mesure avec celui de Virgile. » Elle avait des haut-le-cœur quand il lui appuyait sur la tête, et que le gland lui chatouillait la glotte. Elle salivait, déglutissait. Déjà, il lui relevait le menton, dégageait le sexe de sa bouche. Une fois debout, Marco se débarrassa de son pantalon.

La verge, d’une raideur vertigineuse, oscillait le long du ventre musclé sous les yeux fascinés de Catherine. Le gland couleur lilas, presque entièrement dénudé, jaillissait du bourrelet de peau. La tige de chair, sillonnées de grosses veines, palpitait, se cabrait. D’un geste instinctif, Catherine voulut s’en emparer, la reprendre dans sa bouche, mais Marco ne lui en laissa pas le temps. Elle ne vit que ses fesses crispées, qui déjà se hissaient sur le lit, ses couilles rondes et lisses, qui se plaquaient contre la toison hirsute de la cliente.

Viviane fut ébranlée par une secousse. Ses râles de jouissance se mêlaient aux grincements des ressorts du sommier.

– Défonce-moi, salaud… Oui, oui, encore ! Plus fort ! pleurnicha-t-elle d’une voix mourante.

Abandonnant son rôle, elle se laissait aller. Catherine les regardait faire avec une curiosité teintée d’amertume. Son excitation avait fait place à un alanguissement de tout le corps. Pourtant, elle n’aurait cédé sa place pour rien au monde. D’une main molle, elle touchait son sexe, dont elle sentait l’humidité à travers le slip.

Elle était si proche de Marco qu’elle aurait pu le toucher. Elle hésita, s’avança et posa la main sur les reins cambrés. Ce simple contact la fit tressaillir. La peau était moite de sueur. Elle aurait voulu croiser le regard de l’homme mais celui-ci restait hypnotisé par le bouquet multicolore qui s’agitait entre les masses charnues du fessier.

Dans l’esprit de Catherine, c’était à l’accouplement de deux animaux qu’elle assistait, et le mâle était parvenu à combler la femelle. Viviane pantelait. Partant des fesses où les plumes frémissaient, des spasmes faisaient trembler le haut du corps effondré sur le lit. Une joue posée sur le matelas, les cheveux éparpillés autour du visage, la femme brune respirait difficilement.

– Encore… encore… répétait-elle en fermant les yeux.

CHAPITRE XII

Transformée en zombi, la femme brune n’avait pas quitté sa chambre depuis trois jours. En dépit du masque « régénérant » dont elle enduisait son visage entre deux séances de jambes en l’air, elle avait les traits tirés, les yeux cernés.

Le matin, l’après-midi, Marco, jonglant avec son emploi du temps, s’acquittait de sa tâche pour éponger sa dette. Quand elle le croisait, Catherine se gardait de faire allusion à ce qui s’était passé entre eux le premier jour.

– A force, ça devient une corvée, avoua-t-il à Catherine à qui il avait confié, entre deux séances, le soin de s’occuper de Viviane.

Catherine changeait les draps, aérait la chambre, pendant que la femme brune passait son temps à se pomponner dans la salle de bains. Quand elle en sortait, maquillée, vêtue de sa tunique vaporeuse en tulle mauve, sous laquelle on apercevait des sous-vêtements affriolants, Catherine n’avait que très peu de temps pour nettoyer la pièce, vider la baignoire, ramasser le linge sale éparpillé sur le carrelage.

– Madame n’a plus besoin de moi ?

Assise sur le divan, feuilletant le journal, la cliente regarda sa montre et soupira.

– Non, mais trouvez-moi cet escogriffe de Marco. Dites-lui qu’il est onze heures et que je m’impatiente.

Sans lever les yeux, elle pria Catherine de laisser le plumeau sur la table.

Marco était dans le bureau de Duverneuil. Il n’était pas seul. Le chef cuisinier et Mme Siberman s’y trouvaient, eux aussi, une flûte de champagne à la main. Quand Catherine ouvrit la porte après avoir frappé, le premier regard qu’elle croisa fut celui de la diététicienne. Un regard chargé de curiosité malsaine.

– Pas de chance ! pouffa-t-elle. L’étalon est occupé.

– Vous n’allez pas recommencer, tous les deux…

Agacé, Bobby posa son verre et fit signe à Catherine d’approcher.

– Ne t’occupe pas d’eux, fit-il, ils sont comme chien et chat. Trinque plutôt à ma retraite bien méritée.

En lui tendant une flûte, il s’adressa à Mme Siberman dont l’œil égrillard scrutait la nouvelle venue.

– J’espère que tu as compté la belle Catherine parmi nos invités ?

– Elle sera de la fête ! On m’a tellement parlé d’elle…

Catherine se sentit rougir. Elle la remercia d’un petit mouvement de tête. Ainsi, on allait la convier à une de ces sauteries dont lui avait parlé Virgile. Les trois hommes ayant repris une conversation interrompue par son arrivée, Mme Siberman, un sourire avenant au coin des lèvres, se rapprocha d’elle. Avec un air faussement détaché, elle fit courir son index sur l’avant-bras de la jeune fille.

– En attendant, que dirais-tu d’un petit week-end à la campagne ? Marco ne peut pas te refuser ça. Virgile sera du voyage…

L’ironie n’échappa pas à Catherine. Elle ne se faisait guère d’illusion sur les intentions de Mme Siberman. Elle se sentait prête à l’affronter, par bravade, mais aussi pour se changer les idées.

– Pourquoi pas ? fit-elle, se fendant d’un large sourire.

Une sortie lui ferait oublier le vague à l’âme qui l’habitait depuis que Christelle avait déserté sa chambre, ainsi que la mauvaise humeur de Marco qui l’ignorait à cause de Viviane. Il ne lui restait que Virgile et encore. Une fois, elle avait failli frapper à sa porte, mais le cœur n’y était pas. Ensuite, elle avait eu ses règles et s’était calfeutrée dans sa chambre.

Le vendredi suivant, vers vingt-trois heures trente, elle se retrouva à l’arrière de l’Austin de Mme Siberman en compagnie de deux perruches affolées, battant des ailes dans leur cage. Devant, Virgile avait reculé son siège pour allonger ses jambes. Un bras passé autour des épaules de sa maîtresse, il récapitulait d’une voix pâteuse le nombre de coupes de champagne qu’elle lui avait fait boire. Parfois, il perdait le fil en s’étranglant de rire à cause de la main qui s’égarait au-delà du changement de vitesse.

Les deux femmes aussi avaient bu, mais l’euphorie qui les enveloppait l’une et l’autre n’était pas due à l’alcool. Dans un bar, en sortant de l’hôtel, profitant d’une absence de Virgile parti aux toilettes, elles avaient fait connaissance. Un peu des mains… de la bouche surtout.

Après avoir traversé la ville de Graulhet, l’Austin emprunta un chemin cahoteux pour se retrouver face à une grille de fer forgé dont les battants pivotèrent à leur arrivée. La demeure s’illumina. Ça et là, de chaque côté de l’allée de graviers qui craquaient sous les pneus, des massifs fleuris encadrés de rocaille émergeaient d’une pelouse.

Bordée par une rivière, l’ancienne mégisserie, transformée en maison d’habitation de plain-pied, s’étirait en longueur. Envahis de vigne vierge, les murs semblaient sortir de terre et se confondaient avec les branches basses d’un tilleul centenaire.

Sur la terrasse de pierres plates, une fine silhouette chercha à identifier les arrivants. Elle s’effaça pour les laisser entrer. Mme Siberman fit les présentations.

– Mélanie, ma gouvernante, précisa-t-elle.

Catherine avait en face d’elle une femme au corps frêle, vêtue d’un peignoir exotique de couleur noire décoré d’oiseaux et de fleurs. Négligemment serré à la taille, le vêtement s’ouvrait à chaque pas, dévoilant la pâleur des cuisses. Mélanie était une femme à la cinquantaine mélancolique. Elle avait dû être belle. Elle avait des cheveux roux, coupés très court, et des petites lunettes rondes cerclées de métal qui la faisaient ressembler à une étudiante. Ses yeux, d’un vert éteint, étaient cernés de paupières rougies.

– Tu as vu l’heure ? fit Mélanie d’une voix lasse. Ce n’est pas raisonnable.

Déjà, en apercevant Catherine au bras de Mme Siberman sur le seuil de la porte, son visage s’était décomposé. Elle poussa un soupir désenchanté avant de poser un baiser furtif sur la joue de Mme Siberman.

– Combien de fois devrais-je te répéter de ne pas m’attendre. Tu te fais du mal inutilement.

Mélanie semblait prendre un plaisir malsain à se faire rabrouer. Elle regarda d’un air triste les deux femmes prendre place sur le canapé à fleurs.

– Je ne serai toujours qu’une serpillière, soupira-t-elle.

– C’est ça, c’est ça. En attendant, puisque tu es debout, occupe-toi de Virgile. Mets-le sous la douche et couche-le car je doute que, ce soir, le pauvre chéri nous soit d’une quelconque utilité.

Virgile voulut protester, balbutia puis se ravisa. Titubant, il se laissa docilement entraîner par la femme.

– Je dis ça pour la faire râler, murmura Mme Siberman à l’oreille de Catherine. Elle n’a jamais pu supporter les hommes. Si tu l’avais vue, la première fois que je l’ai obligée à coucher avec Virgile. C’était à mourir de rire. Depuis, je ne m’en lasse pas.

– Vous les avez obligés ? fit Catherine incrédule.

– Obligés… c’est beaucoup dire, je ne force personne, pouffa la diététicienne, disons que je sais être persuasive. T’ai-je forcée, toi, à venir ici ?

D’une main ferme, elle entoura la taille de la jeune fille et l’attira vers elle. Pour toute réponse, Catherine inclina la tête et, caressant ses épaules nues, posa sa bouche sur la sienne.

– Si tu avais vu sa tête quand Virgile s’est allongé sur elle et lui a écarté les cuisses, continua Mme Siberman, pendant que je lui tenais les bras, elle ouvrait de grands yeux… « Doux Jésus, répétait-elle en se tortillant. Pas ça, pas ça ». Cette hypocrite était aussi excitée que nous. Vingt ans d’abstinence comme prof dans des institutions religieuses à rabâcher les mêmes sornettes à des cancres, ça détraque…

De plus en plus lascive, Catherine s’installait dans l’atmosphère sulfureuse qui entourait Mme Siberman.

– Quand je pense qu’elle était vierge le jour où je l’ai prise comme gouvernante…

– Vierge ? s’étonna Catherine en secouant la tête.

– Elle était si douce, si fragile, et moi, tellement capricieuse. Je n’avais jamais eu de poupée aux boucles rousses avec des vrais taches de son. Une poupée qui disait toujours non… Elle a fini par dire oui.

Elle était volubile, satisfaite d’avoir produit son effet, ce qui n’était pas pour déplaire à Catherine qui avait toujours aimé qu’on lui raconte des histoires.

– Pour Virgile, elle a dû vous en vouloir à mort.

– Penses-tu, elle avait pris un tel pied qu’il lui était difficile de faire l’innocente. C’est plutôt à elle-même qu’elle en voulait.

Dans son dos, la main de Mme Siberman était douce, d’une précision à couper le souffle. Elle fit sauter une à une les agrafes qui retenaient son soutien-gorge, puis passant sur son flanc, emprisonna son sein, titilla les bouts. Avant qu’elle ne se penche pour lui prendre les lèvres, Catherine détecta une lueur dans ses yeux.

– Tu me comprends, n’est-ce pas ? Qui d’autre que toi pourrait mieux me comprendre ? Je sais, tu connais les filles à ce qu’on m’a dit, mais les femmes… les femmes, répéta-t-elle en secouant la tête, elles n’ont plus de temps à perdre. Prends Mélanie, tout ce temps perdu. Elle s’est desséchée, la pauvre. Qui voudrait d’elle, maintenant, à part Dieu, et moi, bien sûr ?

– Moi ! risqua Catherine, bouleversée par l’acharnement de la diététicienne. Elle n’aime pas les hommes, mais les femmes…

– Toi ? fit une voix émue derrière elle. Que ferais-tu d’une femme comme moi ? Je suis triste à mourir…

Catherine tourna la tête. Mélanie était là, prostrée, accoudée sur le dossier du canapé. Depuis combien de temps ? Elle avait dû entrer par une autre porte. Ses yeux humides témoignaient de son émotion.

– On lui donnerait le bon Dieu sans confession, n’est-ce pas ? fit Mme Siberman que la présence de Mélanie semblait maintenant agacer.

Elle repoussa la main de la gouvernante qui lui caressait les cheveux.

– N’insiste pas. Je t’ai dit, pas ce soir. Tu vois bien que je suis occupée avec Catherine. A moins que…

– A moins que ? répéta Mélanie, une lueur d’espoir dans les yeux.

– J’ai une meilleure idée…

Catherine observait tour à tour les deux femmes. L’une jubilait, un sourire narquois aux lèvres, l’autre paraissait désorientée par la suggestion restée en suspens. Mélanie chercha les lèvres de Mme Siberman comme si elle voulait éteindre le feu qui la consumait, mais celle-ci, d’un regard méprisant, les lui refusa.

– Tu es odieuse. Non contente de me tromper, il faut que tu me salisses devant tes maîtresses… Elle aussi, tu la saliras. D’ailleurs, tu salis tout le monde.

Catherine sentit un frisson lui parcourir l’échine. Elle connaissait ces jeux pour les avoir pratiqués. Jeux de rôles où l’amour et la perversité se mêlaient. C’est ainsi qu’au bahut les maîtresses échangeaient des filles esclaves. Catherine savait que les maîtresses les plus impitoyables étaient les plus prisées, et qu’à ce jeu Mme Siberman possédait des armes redoutables. Elle enroulait Mélanie dans sa toile pour mieux la dévorer.

– Je t’en prie, murmura Mélanie. Je me sens si seule, et on se voit si peu en ce moment.

Les larmes aux yeux, elle s’obstinait, s’agrippant aux épaules de sa maîtresse, comme si la présence de Catherine n’avait plus d’importance.

– Tu as le vice dans la peau, salope ! C’est le diable qui t’inspire, hein ?

Un petit rire salace répondit à l’insulte. Mélanie accusa le coup comme si elle avait pris une gifle, mais ne répondit pas.

– Alors ? Ça te tente, hein ? Ce cher Anatole, il ne va pas en revenir…

A mesure que Mélanie flanchait, Mme Siberman lâchait du lest. Une lueur cruelle dans les yeux, elle laissait les mains tremblantes serrer ses épaules, s’égarer sur un sein dans le décolleté de la robe. Elle retint Mélanie au moment où, n’y tenant plus, elle allait poser ses lèvres sur le mamelon qu’elle tiraillait hors du soutien-gorge.

Mélanie, fermant les yeux, poussa un gémissement d’impuissance. Elle reniflait l’odeur enivrante qui se dégageait de la nuque de sa maîtresse ; un sanglot secouait son buste.

– Après, bredouilla-t-elle en déglutissant, tu me promets ?

– Oui, après. Mais après seulement, si tu fais ce que je te dis. Tout ce que je dis…

Jamais Catherine n’avait ressenti un tel trouble. L’amour de Mélanie pour Mme Siberman n’avait pas de limite.

– C’est un acompte que tu veux ? demanda la diététicienne.

Sur un signe, Mélanie contourna le canapé et vint se planter devant elle, les bras ballants. Du tranchant de la main, Mme Siberman écarta les pans du peignoir au niveau des genoux et, avec lenteur, remonta entre les cuisses entrouvertes. Trop occupée à retenir son souffle, Mélanie, le regard fuyant, ne bronchait pas. Une lueur extatique éclairait son regard. Elle semblait suivre le cheminement d’un plaisir qu’elle avait longtemps fui.

Quand elle atteignit la fourche, la main de Mme Siberman se plaqua brutalement contre le triangle rose de la culotte. Pliant les genoux, abandonnant sa vulve aux doigts frétillants, Mélanie inspira une bouffée d’air.

Sous la pression des doigts, l’empiècement de la culotte ne formait plus qu’une étroite bande de coton. Se rétrécissant encore, elle s’introduisit dans la fente de Mélanie, dégageant les bourrelets poilus de la vulve.

– Je ne sais pas si c’est à cause de ta présence, Catherine, mais la pauvre chérie est en train de s’oublier. C’est une vraie fontaine, j’en ai plein les doigts.

Elle ajouta :

– Tu veux vérifier ? Ne te gêne pas. Elle n’attend que ça.

Catherine se sentait remuée. Elle posa la main sur la cuisse nue de Mélanie et, d’un geste doux, la lui caressa.

– Elle va jouir.

Catherine était fascinée par la blancheur et la finesse du corps qu’elle entrevoyait entre les pans du peignoir. Ses petits seins n’étaient pas très fermes et n’avaient pas besoin d’être soutenus par un soutien-gorge.

Mélanie dodelinait de la tête. Sa bouche s’ouvrait en grand comme pour aspirer l’air. Hébétée, elle regardait la main de la jeune fille se faufiler, rejoindre celle de Mme Siberman sous sa culotte, sur son clitoris. Sa lèvre inférieure se mit à trembler. Puis, un long râle rauque s’échappa de ses poumons. Les doigts de Catherine, après avoir écarté les nymphes, pénétraient son vagin.

CHAPITRE XIII

Après s’être absentée quelques minutes avec Mme Siberman, Mélanie était revenue, toute pimpante, les yeux encore brillants du plaisir qu’elle venait de prendre. Elle était vêtue d’une robe verte à pois noirs, très courte et très serrée, qui lui arrondissait les fesses.

– Ce n’est pas la robe qui la gêne, disait Mme Siberman à Catherine, c’est d’avoir à sortir de la maison le cul à l’air.

Perchée sur de hauts talons, sa silhouette s’était affinée. Avec ses lunettes rondes cerclées de métal, elle s’efforçait de rester digne, mais on devinait sa gêne à être déguisée de la sorte. La diététicienne avait exagéré le maquillage des lèvres. Elles n’étaient pas peintes mais tartinées, comme celles d’une pute, retouchées à la hâte après une passe. Le mauve aux paupières, débordant lui aussi, s’achevait d’un coup de crayon au-delà des cils.

Les trois femmes sortirent par une porte à l’arrière de la maison. La démarche hésitante, Mélanie, qui donnait le bras à Catherine, n’arrêtait pas de maugréer à voix basse.

– Elle me fera devenir folle. Sombrer dans de telles débauches…

Munie d’une lampe de chantier, Mme Siberman les guidait à travers le verger jusqu’au fond du jardin. Elles se retrouvèrent sur une route goudronnée. Droit devant elles, à quelques centaines de mètres, on apercevait les lumières d’un grand espace grillagé protégeant des machines agricoles.

Leur arrivée déclencha les aboiements d’un chien. Le molosse fonça sur elles et s’acharna sur le grillage. Malgré la muselière, elles n’étaient pas rassurées. Catherine reconnut la silhouette d’un doberman.

– Au pied ! gueula une voix sèche.

Sur le qui-vive, un grand gaillard d’une quarantaine d’années au crâne rasé se précipita hors d’un baraquement. Il se saisit de la laisse et brida son chien. Il portait un treillis bleu marine et des rangers. Il scrutait les intruses d’un œil méfiant. En reconnaissant les femmes, il se détendit, força son sourire.

– Si je m’attendais… fit-il en secouant la tête.

Il se dirigea vers une porte de fer qu’il déverrouilla. Les muscles saillants sous son treillis de toile, Anatole se déplaçait le torse raide, en roulant à peine les épaules. Une balafre sur la joue donnait à son visage carré l’allure d’un malfrat sur le retour.

– Venez, mesdames. J’ai fait du café.

Il les fit entrer dans le baraquement où flottait une odeur de café, de chien et de sueur, et leur proposa de s’asseoir sur le lit de camp. La cafetière électrique fit un bruit de tuyauterie. Il sortit des tasses d’un placard et les aligna sur une table étroite appuyée au mur de tôle. Fixant tour à tour les trois femmes, il s’adressa à celle qui était sa patronne depuis peu.

– Vous n’êtes pas venues à cette heure pour me parler de votre pelouse, fit-il avec un air salace, ni pour la tondeuse en panne.

Mme Siberman laissa échapper un rire artificiel.

– Ne faites pas l’idiot, Anatole. Vous vous doutez que notre visite n’est pas fortuite. Mélanie s’ennuie, elle a besoin qu’on lui remue les sangs, si vous voyez ce que je veux dire. La petite escapade du mois dernier lui avait rendu le sourire. Avec un homme direct et discret tel que vous, elle n’a pas à se poser de questions.

Bien que flatté, Anatole parut ennuyé. Il frotta son crâne lisse et se racla la gorge.

– C’est surprenant, fit-il, ignorant Mélanie. J’avais pourtant cru qu’elle me boudait. L’autre jour, j’étais dans le jardin en train de tondre et c’est à peine si elle m’a salué.

Mélanie, qui était restée debout avala sa salive, et le toisa d’un œil noir.

– Qu’est-ce que ça peut vous faire si je boude, ne suis-je pas une salope ? C’est bien comme ça que vous me traitiez l’autre fois ? Et votre chien, où est-il celui-là ? S’il avait pu m’insulter, lui aussi…

– Mais c’est vous qui…

– Vous n’avez pas à vous justifier, intervint Mme Siberman d’une voix conciliante. Ce soir, vous pouvez lui demander tout ce qui vous plaira. N’est-ce pas ma chérie ?

Interprétant la phrase comme un ordre, Mélanie se rapprocha, enserrant timidement la taille d’Anatole, qui se penchait pour remplir les tasses. Après les avoir distribuées aux deux femmes, il s’assit sur la table et attira Mélanie entre ses genoux. Elle était toute molle, le regard absent.

– Je préfère quand tu es comme ça, fit-il en lui relevant le menton. Tu es plus belle.

Il s’aperçut qu’elle tremblait et que des larmes se formaient entre ses cils. Tout en lui caressant les cheveux, il chercha ses lèvres qui ne se dérobèrent pas. Maintenant qu’il avait l’approbation de Mme Siberman, et que Mélanie n’opposait plus de résistance, il pouvait donner libre cours à sa lubricité.

– Vic ! fit-il d’un ton péremptoire.

Le doberman fit son apparition par la porte entrebâillée. Après avoir fait le tour de la pièce, la truffe en éveil, il se rua sur Mélanie et faufila son museau entre ses mollets.

– Tu vois, il t’a reconnue, fit à voix basse Anatole en lui pressant les seins.

Face à lui, les deux femmes s’étaient allongées sur le lit de camp, attentives à ce qui se déroulait. Leurs chuchotements lui parvenaient. Au premier plan, la plus jeune qu’il ne connaissait pas, avait les pommettes rouges et le regard voilé d’excitation. Mme Siberman, lovée contre elle, faisait courir ses mains sous le tee-shirt chiffonné.

– Il va… s’étrangla Catherine. Il ne va pas la donner au chien ?

Elle émergeait de la torpeur lascive qui lui ôtait toute énergie. Elle se redressa sur un coude, indignée, interrogeant tour à tour Mme Siberman et Anatole. Jamais elle n’aurait pu imaginer une chose pareille. Une femme avec un chien ! L’angoisse tordait ses traits. Mélanie, si fragile, si pieuse, ne protestait pas, aveuglée par son amour. La diététicienne tentait de calmer sa jeune protégée.

– Mais non, ma chérie. Il ne va pas la donner au chien, c’est elle qui va s’offrir. Toute seule, comme une grande, parce qu’elle en a envie. Si tu savais de quoi elle est capable… Et après, elle dira encore que c’est moi qui la salis.

Le chien, les oreilles dressées, reniflait bruyamment à travers les lanières de la muselière. Au-dessus des lourdes couilles qui pendaient, son arrière-train se dandinait. Guidé par les effluves sexuelles de Mélanie, il se dressa, força les cuisses à s’écarter et enfila son museau de cuir sous la robe.

Déséquilibrée par la brutalité de l’assaut, Mélanie poussa un cri et piétina le sol de ses talons hauts pour rester en équilibre. Ployant le buste, elle s’affala sur Anatole, s’accrochant à ses hanches.

– Mon Dieu, mon Dieu, répéta-t-elle en haletant. Je suis odieuse…

Les mots s’étranglaient dans sa gorge. Anatole allongea les bras dans son dos, agrippa la robe et la retroussa au-dessus des reins.

– Merde ! T’es à poil, là-dessous ? s’étonna-t-il.

Après avoir coincé l’ourlet dans la ceinture, il empauma les fesses étroites, les palpa, puis les gratifia d’une tape amicale.

– Oui, comme ça, cambre-toi, l’encourageait Mme Siberman. Donne-lui bien ton cul.

Soumise aux coups de museau de Vic campé sur ses pattes arrière, Mélanie n’était plus qu’une marionnette gémissante. Secouées de soubresauts, les fesses molles, d’une blancheur nacrée, s’ouvraient sous l’intrusion de la gueule effilée. L’animal s’excitait.

– Bouge pas, fit Anatole en se penchant vers son chien.

Avec des gestes précis, il dégrafait la muselière. Sitôt libéré, Vic poussa sa truffe maculée d’écume entre les cuisses de la femme. Sa langue rose, démesurée, remonta dans la fourche, frétilla dans les poils.

Sur le lit de camp, accaparées par le spectacle, les deux femmes s’étaient tues. Le jean et le slip baissés à mi-cuisses, Catherine, les yeux mi-clos, anéantie, se soumettait aux doigts de sa partenaire qui la masturbait. Elle avait fini par céder à l’insistance de Mme Siberman qui l’avait déculottée. Elle sentait aller et venir les doigts dans son sexe mouillé, les dents lui mordiller la nuque, et ne pouvait nier l’intense plaisir qui la faisait haleter.

Presque au même moment, Catherine et Mélanie manifestèrent leur jouissance par des gémissements. Le chien continuait à lécher la vulve, se gavant des sécrétions abondantes qui s’en écoulaient. Parfois, il s’affaissait sur ses quatre pattes, et, les oreilles couchées en arrière, lapait bruyamment la flèche rouge qui pointait sous son ventre. Les deux femmes avaient tout loisir d’observer sous les fesses rondes, entre les cuisses laiteuses de Mélanie, le buisson roux, la chatte ouverte en losange. Engluées d’écume, de mouille et de salive, les petites lèvres formaient deux épaisses lamelles de chair mauve. Sous la pression de la langue du chien, elles s’étaient épanouies, dévoilant la cavité pourpre du vagin.

– Cette langue… C’est affreux, affreux, bredouillait Mélanie en tortillant ses fesses pour tempérer la fougue de Vic.

Elle n’avait pas eu le temps de souffler que l’animal s’était déjà remis à l’ouvrage. Pantelante, elle griffait de ses ongles le treillis d’Anatole, au creux de l’aine où elle sentait le sexe bandé. Elle s’immobilisa. La voix capricieuse de Mme Siberman résonnait à ses oreilles.

– Il serait temps de passer aux choses sérieuses, Anatole !

Celui-ci descendit de son perchoir et, tout en retenant son chien par la laisse, s’assit sur le sol devant le lit de camp. Puis il fit signe à Mélanie de le rejoindre. Il abaissa la fermeture Eclair de son treillis et tira le slip sous ses couilles.

– Viens là, chérie. Donne ta bouche !

Anatole guida le visage de la femme vers son pénis dressé. Accroupie entre ses jambes, Mélanie fit une grimace de dégoût en repoussant le sexe humide qui palpitait contre sa joue. Elle le palpait de sa main fine, l’examinait comme un fruit suspect. Le pénis était court et très épais. Elle l’épluchait maladroitement, hésitant, à cause de l’odeur âcre, à faire glisser dans sa bouche le gland qui jaillissait de son poing.

– Lâchez donc votre animal ! fit Mme Siberman en remontant la robe qui s’était rabattue sur les reins de la gouvernante.

Le chien s’élança, langue pendante, et lécha l’entrefesse. Puis il se dressa sur ses pattes arrière et retomba sur le dos de Mélanie, qui suffoqua. Sortie de l’étui de poils, la tige rouge dérapa dans le sillon fessier, puis glissa dessous, dans le vide.

– Aide-le donc, idiote ! s’impatientait Mme Siberman.

Mélanie plia les jambes, écarta les genoux. Tandis qu’elle guidait du plat de la main la pointe gluante vers son vagin, des cris confus s’échappaient de ses lèvres. Un spasme fit raidir son corps. Les pattes avant s’enfoncèrent au creux de ses reins, griffant ses flancs. L’animal ondulait de la croupe, s’agitait en feulant, libérant des giclées tièdes dans les muqueuses de Mélanie qui râlait, bouche ouverte, le visage crispé.

– Merde, qu’est-ce que tu fous ? grogna Anatole en écartant la main de la femme.

La saisissant aux tempes de ses grosses mains aux phalanges velues, il lui enfonça sa queue dans la bouche. Elle se tortilla de plus belle, cherchant à déglutir, tandis que l’animal qui faisait des embardées continuait à lui fouiller le con en giclant. Le maître grogna :

– Suce-moi bien, petite pute… T’aimes ça, hein ?

La voix d’Anatole s’éteignait, remplacée par des borborygmes. Ses coups de reins devinrent brutaux ; Mélanie semblait étouffer. Quand elle parvint à se dégager, des giclées lui éclaboussèrent les joues et les lèvres.

CHAPITRE XIV

A la mi-octobre, Catherine et Virgile furent les invités de Mme Siberman pour le week-end. Ils arrivèrent à la mégisserie le vendredi soir. Mélanie fut heureuse de les accueillir. Après avoir chaleureusement embrassé les deux femmes, elle s’occupa de Virgile qui, comme d’habitude, avait forcé sur le champagne. Après s’être acquittée de sa tâche, elle se hâta d’aller rejoindre sa maîtresse.

La première chose que fit Virgile en se levant, le lendemain matin, fut d’aller pisser dans le jardin. Torse nu, en caleçon, il descendit les marches de la terrasse en se grattant les couilles. Les chaussons que lui prêtait la diététicienne étaient trop petits, et il sentait la rosée lui mouiller les talons. En urinant, il scrutait le ciel gris. Il eut un regard vers les volets fermés de la chambre où dormaient les trois femmes.

S’égouttant, il eut un petit sourire en pensant à Mélanie qu’il avait chahutée la veille au soir. Maintenant qu’il était dégrisé, il s’en voulait de lui avoir mis la main aux fesses pendant que, penchée sur lui, elle le lavait. Malgré son indignation, elle l’avait rabroué avec une tendresse maternelle.

– Voyons, Virgile !

Elle lui avait enfilé son caleçon sans que son regard s’attarde sur ses parties génitales.

– Vous n’avez pas honte ? Si madame vous voyait…

Il avait éclaté de rire. A cause de son respect aveugle pour les règles tyranniques instituées par sa patronne. L’égoïsme et le cynisme de Mme Siberman n’avaient pas de limite, et elle n’était pas à un paradoxe près. Pas de pratiques sexuelles dans sa maison dont elle ne soit l’instigatrice, telle était sa devise.

Vers midi, il décida d’aller leur porter le petit déjeuner. Il frappa à la porte et n’obtint pas de réponse. La curiosité le poussa à tourner la poignée et à pénétrer dans la chambre. Elle était propre, bien rangée. Il posa le plateau sur une table basse entourée de poufs et fronça les narines à cause de l’odeur de sexe et de sueur. Il entrouvrit la fenêtre sans écarter les rideaux.

Il fut frappé par l’enchevêtrement des corps nus. Ce n’est pas la croupe pâle de Mélanie, zébrée de marques roses, qui attira d’abord son attention, car chaque week-end, Mme Siberman éprouvait une véritable jouissance à corriger sa gouvernante. Ni même ses poignets, qu’on avait entravés aux barreaux du lit. Ce qui l’émoustillait, c’était le manche d’une brosse à cheveux fiché entre ses fesses. Sur ses épaules, des traces de morsures bleuissaient. Elle aimait ça, Mélanie, que sa maîtresse s’occupe d’elle. Tout plutôt que l’indifférence ou le mépris.

On lui avait placé un oreiller sous le ventre, pour faire apparaître ses orifices, et Virgile n’eut pas besoin de se pencher pour les observer. Il sentit sa pomme d’Adam s’agiter.

Comme la bouche d’un nourrisson sur son pouce, l’anus boursouflé s’était resserré autour du manche en bakélite. Les crins de la brosse reposant sur la vulve masquaient l’entrée du vagin. De chaque côté, dans le creux des cuisses où la mouille avait coulé, des mèches de poils roux agglutinés se collaient à la peau.

Un léger ronflement soulevait la poitrine de Mme Siberman, endormie sur le dos. Entre ses cuisses serrées, sa grosse motte velue formait un monticule sous le ventre plat. Catherine, elle, qu’il n’avait jamais vue dans un tel état d’abandon, était couchée sur le côté, écrasée contre l’épaule de la gouvernante. Sa bouche était déformée, et un filet de salive avait séché à la commissure des lèvres.

Mme Siberman ouvrit l’œil la première. Elle creusa les reins et s’étira en bâillant.

– Tiens, tu es là ?

Du plat de la main, elle fourragea entre ses cuisses, décollant les poils qui lui tiraient la peau.

– C’est elle que tu admirais ?

Elle était d’humeur badine et c’est sans agressivité qu’elle lui posait la question.

– Non, non, répondit-il avec le souci de ne pas la contrarier dès le réveil.

Le pincement de son clitoris lui arracha un frisson. Elle s’amusa à l’agacer du bout de l’ongle, à le froisser entre ses doigts sous le regard de son jeune amant. Puis, vérifiant que les deux autres dormaient encore, elle lui fit signe d’approcher.

– Tu veux sentir ma moule ?

Virgile s’agenouilla et renifla la main qu’elle lui mettait sous le nez. Une odeur aigre de macération envahit ses narines. Elle recommençait à se toucher. Puis, elle lui glissa ses doigts tièdes et poisseux dans la bouche. L’arôme était si puissant qu’il en était écoeurant. Il sentait sa verge durcir.

– On le fait ici, dans la chambre ? lui demanda-t-il.

Devant la bosse qui tendait le caleçon, elle secoua la tête et se leva. Elle tremblait d’impatience. Avec une rage animale, elle empoigna brutalement la verge dressée que moulait le coton. En respirant vite, elle en palpait les contours.

– Oooooh… Viens, mon cochon, dépêche-toi, haletait-elle d’une voix que l’excitation faisait siffler.

Elle enfila sa culotte accrochée au dossier d’une chaise, s’empara de son peignoir et s’en couvrit les épaules. Avant de quitter la chambre, Virgile remplit une tasse de café qu’il emporta. Il la suivit à la cuisine, dans une aile de la maison. Là aussi, tout était nickel. Mélanie ne souffrait pas le désordre. Se saisissant de la tasse que Virgile tenait entre les mains, Mme Siberman prit un air songeur tout en dégustant son café à petites lampées.

– Tout compte fait, tu as bon goût. Catherine me plaît, à moi aussi. Malgré son jeune âge, elle sait ce qu’elle veut.

Elle reposa sa tasse et, s’appuyant contre la table, attira le jeune homme entre ses cuisses pour l’embrasser. Sa main glissa sur les reins musclés qui se creusèrent, avant de la faufiler sous la bande élastique du caleçon. Le peignoir s’écarta, et elle sentit le sexe dur se frotter contre la soie fine de son slip. Elle empauma les fesses fermes de Virgile, les écarta en gloussant.

– Tu sais ce que j’aimerais ? C’est qu’on t’encule pendant que tu me baises.

Habitué à ce qu’elle raconte des âneries quand elle était excitée, Virgile ne répondait pas. Les yeux mi-clos, elle opérait des petits déhanchements tout en laissant son esprit vagabonder. Ses pommettes devenaient roses. Virgile qui avait posé sa tête sur son épaule, ne réagit pas en sentant un doigt se replier dans la raie de ses fesses. Mais, quand celui-ci pesa sur son anus, il se cabra. Son sphincter étranglait la phalange qui le pénétrait.

– Et alors ? minauda-t-elle d’une voix perfide. L’idée ne plaît pas à mon petit page ? Il a peur de ne plus être un homme ?

Voyant qu’il hésitait à répondre, elle força de plus belle sur la collerette qui s’ouvrait.

– Mets-la moi, souffla-t-elle sans relâcher sa pression.

Virgile baissa le devant de son caleçon et dégagea son pénis. Ecartant le bord du slip, il se fraya un passage à travers les poils. Mme Siberman se serra contre lui, l’aida à s’ajuster et écrasa sa bouche sur la sienne. Quand elle dégagea ses lèvres, elle respirait très vite. Virgile voulut dire quelque chose…

– Tais-toi, idiot, et fais-moi jouir.

La gaine du vagin était bien humide, et il n’eut aucun mal à s’y enfoncer. Il y coulissait à petits mouvements rapides du bassin. Bientôt, ce fut elle qui le guida avec son doigt, et qui donna la cadence.

– C’est bon, hein ?

Pour s’en assurer, elle sortait son doigt, l’enfonçait à nouveau en donnant de petites secousses dans son rectum. Virgile se cambrait, fermait les yeux. Incapable de se maîtriser, il laissait filer son sperme dans le ventre de sa maîtresse ; leurs plaintes mêlées résonnaient dans la cuisine.

Catherine, qui avait assisté à la fin de leurs ébats, attendit que Virgile se reculotte et que Mme Siberman ait fini de s’essuyer avec un Kleenex, avant de faire son apparition. Elle pénétra dans la cuisine en serrant le cordon de son peignoir.

Après avoir détaché Mélanie, elle s’était levée pour aller aux toilettes. En ressortant, attirée par les gémissements provenant de la cuisine, elle s’était approchée.

– Viens ma chérie, tu ne nous déranges pas.

Mme Siberman, malgré la rougeur de ses joues et ses yeux encore brillants, ne perdait pas le nord. Ce plaisir furtif, plus cérébral que physique, ne semblait pas l’avoir rassasiée.

– Justement, Virgile me parlait de toi, mentit-elle en la prenant par le cou. Non, non, pas de votre partie de jambes en l’air à l’hôtel. Tu penses bien que ça ne me regarde pas. Figure-toi qu’en me réveillant, ce matin, je l’ai surpris dans notre chambre, flamberge au vent, en train de te renifler les fesses. Il ne faut pas être grand clerc pour deviner ce qu’il s’apprêtait à faire…

En regardant l’air penaud de Virgile, décontenancé par l’affabulation de sa maîtresse, Catherine pensa au chien d’Anatole et ne put s’empêcher de pouffer.

– Et ça te fait rire… continua Mme Siberman en s’efforçant de garder son sérieux.

– Je vois qu’il a été bien dressé, gouailla Catherine, qui devinait une nouvelle perversité. Et que lui avez-vous appris d’autre à ce vilain petit chien ?

L’impertinence de la jeune délurée fouetta le sang de la diététicienne. Dans son cerveau de détraquée, les idées fonctionnaient vite.

– A donner son cul aux dames, par exemple. N’est-ce pas, Virgile ?

Le garçon la voyait venir ; Catherine n’en doutait pas. Comme elle ne doutait pas non plus que le jouet qu’il était devenu y trouvait son compte. Le jeu, car c’en était un, lui en rappelait d’autres et, cette fois, c’était d’un garçon qu’il s’agissait. Un jeu, se répéta-t-elle, alors que le sang battait à ses tempes et que des bouffées de chaleur envahissaient son visage. Une sourde excitation lui faisait serrer les cuisses.

Virgile détourna la tête comme s’il connaissait déjà le sort qu’on lui réservait. Mme Siberman le conduisit par les hanches au bord de la table et fit pression sur sa nuque. Le torse adhérait à la toile cirée. Malgré leur nouvelle complicité, la diététicienne jubilait d’étaler son pouvoir sous les yeux de la jeune fille, lui montrant, s’il en était besoin, que c’est elle qui tenait la laisse. Négligemment, elle caressait les reins de son jeune amant, puis flattait ses fesses dont la position exagérait la cambrure. Enfin, elle tira le caleçon sous les cuisses, qu’elle força à s’écarter d’une tape sèche sur le cul. Elle souleva les couilles qui pendaient, les soupesa du creux de sa paume.

– Regarde comme il est bien sage. Je vais lui donner sa récompense.

Elle passa la main sous son ventre et frotta sa vulve jusqu’à ce que l’empiècement de son slip, ne formant plus qu’un pli froissé, disparaisse dans les poils. Quand il fut bien imprégné de ses odeurs intimes, Mme Siberman se déculotta et coiffa Virgile avec son slip, prenant soin de disposer le fond parfumé sur son nez. La réaction du jeune homme ne se fit pas attendre. Il sortit la langue en poussant un soupir, et se mit à lécher la soie poisseuse.

– On peut tout lui faire, maintenant.

Jusque là hésitante, Catherine dénoua la ceinture de son peignoir et colla son ventre nu contre les fesses de Virgile. Les oreilles bourdonnantes, elle enserra sa taille et s’empara de son sexe dressé. En le branlant, elle creusait les reins, se frottait à lui, s’enivrant à l’idée qu’elle était un homme et qu’elle le sodomisait. C’était encore mieux qu’avec une fille…

A un moment, elle entendit Mme Siberman ouvrir le frigo, le refermer, puis s’agenouiller sous la table. Ses lèvres humides vinrent buter contre la main de Catherine refermée sur la queue. Une plainte stupéfaite accompagna la double masturbation. Virgile plia les jambes, s’arc-boutant à la table.

– Le vilain petit page, pesta Mme Siberman en dégageant vivement sa bouche. Il allait faire ça comme un lapin.

La plainte de Virgile se transforma en râle de dépit. Les deux femmes l’ayant lâché en même temps, son sexe s’agitait dans le vide.

– Tiens, prends ça et occupe-toi de son cul, fit-elle à Catherine. Depuis le temps que j’en ai envie. Moi, je vais le sucer.

Catherine prit la carotte qu’elle lui tendait. Elle n’était pas épaisse, mais très ferme, et longue d’une bonne vingtaine de centimètres. Accroupies entre les jambes écartées de Virgile, les deux femmes se firent face, animées des mêmes frissons, du même désir de jouir.

Catherine écarta les fesses avec ses pouces ; la vue de la petite touffe blonde au creux du sillon l’émoustillait. Elle y plongea la bouche. Elle sentait l’anus s’ouvrir mollement, se dilater sous l’effet de sa langue qu’elle s’efforçait de raidir.

– Retiens-toi, mon chéri, faisait Mme Siberman. Il faut faire durer le plaisir.

Elle reprenait sa succion sur le gland, et Catherine sentait les contractions saccadées de l’anus repoussant sa langue.

– Je ne pourrai pas… grognait Virgile en proie à l’affolement.

Se saisissant de la carotte comme d’un stylo, Catherine attendit qu’il se relâche et pointa le bout le plus effilé sur la rondelle luisante de salive. Elle y enfonça l’équivalent de la longueur d’un doigt et fit une pose, laissant les fesses se refermer. Virgile, qui n’avait pas bronché, laissa filer entre ses lèvres le souffle qu’il retenait.

Profitant de l’accalmie, les deux femmes se rapprochèrent et se prodiguèrent entre leurs cuisses écartées de violentes caresses. Finalement, se cramponnant aux cuisses de Virgile, elles changèrent de place. Ce fut au tour de Catherine de gober le gland, de le téter, pendant que Mme Siberman faisait coulisser la carotte dans le rectum de son petit page.

– Voilà, fit-elle, satisfaite de l’entendre grogner.

Retenant le légume entre le pouce et l’index, elle le faisait aller et venir. L’acharnement des deux femmes arrachait à Virgile des cris et des tremblements. Il se contorsionnait, ne sachant plus d’où venait le plaisir. Finalement, il éjacula entre les lèvres de Catherine, et s’effondra.

CHAPITRE XV

Victime d’une crise de foie, Virgile n’accompagna pas les trois femmes qui décidèrent, après le repas du soir, de faire une longue promenade au bord de la rivière.

Sur le chemin du retour, encadrée par Mme Siberman et sa gouvernante à qui elle donnait le bras, Catherine contemplait le ciel étoilé. Elle n’avait pas sommeil et se sentait grisée par l’étrange atmosphère dans laquelle elle baignait depuis le début de la soirée. Il faisait lourd, et la pluie prévue dans la journée ne se décidait pas à tomber.

A quelques dizaines de mètres de la maison, Mélanie les abandonna et bifurqua vers la trouée d’un bosquet. Elle emprunta un étroit sentier qui la mena devant la porte d’une dépendance. Intriguée de la voir disparaître à l’intérieur, Catherine interrogea Mme Siberman.

– Elle va préparer le purgatoire, s’esclaffa celle-ci en l’entraînant dans son sillage. Elle n’a pas renoncé à son petit monde. Fais comme moi, ne t’étonne de rien.

Les deux femmes eurent le temps de se changer et de revêtir un peignoir avant que Mélanie ne les rejoigne au salon. Ses pieds étaient nus, et elle avait troqué ses vêtements contre une longue et ample chasuble de bure. Son maquillage avait disparu, remplacé par une crème épaisse, dont elle s’était enduit le visage et qui, en séchant, commençait à craqueler. Ses cheveux étaient dissimulés sous un bonnet en coton orné de dentelle.

Masquant son étonnement, Catherine, troublée, retira sa main d’entre les cuisses moites de Mme Siberman. Mélanie se saisit de la coupe de champagne qu’on lui avait servie et la vida d’un trait. Perçant la pâleur cireuse du masque, les prunelles de ses yeux étincelaient.

– Je suis prête, fit-elle en baissant la tête.

Les deux femmes lui emboîtèrent le pas et sortirent de la maison. Un vent léger s’était levé et faisait frémir les arbres du bosquet. La dépendance avait été transformée en chapelle. Au-dessus de la porte, une imposte de vitrail en demi-lune diffusait une faible lueur.

En entrant, face à une croix fixée au mur du fond, Mélanie se signa. Elle passa entre deux fauteuils de bois verni. Sans un bruit, les deux femmes y prirent place. Sur le côté, on devinait une porte dissimulée sous une tenture pourpre. Une odeur de cire fondue et d’encens flottait dans la pièce. A chaque angle de mur, un cierge incliné se consumait.

Mélanie s’avança sur le sol froid en tommettes et actionna le bouton d’un lecteur de cassettes posé sur un meuble au pied de la croix. Une musique sacrée aux accents sinistres résonna dans la pièce, renforçant l’atmosphère lugubre de l’endroit.

La tête renversée en arrière, le regard fixé au plafond, Mélanie ondulait face à la croix. Sous la chasuble recouvrant entièrement son corps, ses mouvements s’amplifiaient, s’accordant aux intonations rauques des voix liturgiques.

Attentive, serrée contre Mme Siberman qui lui caressait les seins, Catherine essayait de comprendre le trouble que lui inspirait la cérémonie funèbre. Elle s’efforçait de sourire en réponse aux mimiques moqueuses de la diététicienne qui n’était visiblement là que pour satisfaire les désirs morbides de sa gouvernante en transe.

Quand les chants religieux cessèrent, remplacés par la douceur des violons, Mélanie, mains jointes, baissa la tête. Puis se retournant, elle s’agenouilla face aux deux femmes. Un frisson parcourut l’échine de Catherine. Sous le masque, les orbites s’étaient assombries et les crevasses donnaient l’illusion que la chair du visage se décomposait.

– Laisse-toi aller, ma chérie, chuchota Mme Siberman à l’oreille de Catherine, que l’angoisse faisait tressaillir.

Mélanie rampa vers le fauteuil où était assise sa maîtresse, puis, se prosternant, frotta sa joue sur les mules de fourrure, lécha le dessus des pieds. Ses mains épousèrent le galbe des mollets, remontèrent sous les genoux.

Contre sa bouche, Catherine sentait le souffle de la diététicienne se précipiter et, sous ses doigts, les mamelons se raidir. Entre les pans du peignoir, elle vit ses cuisses s’écarter, et les tempes rousses de Mélanie se faufiler entre elles. Mme Siberman leva les genoux et posa ses pieds sur les épaules de sa gouvernante.

Un cliquetis se mêlait aux bruits de succion. Mme Siberman se renversa en arrière, pressant les mains de Catherine sur ses seins. Des râles fusaient de ses lèvres. Un énorme spasme la secoua tout entière, et ses cuisses se refermèrent sur les joues de Mélanie.

Un long moment, elle la retint ainsi prisonnière, puis lentement, retrouvant ses esprits, elle dégagea ses jambes. Du pied, elle repoussa la tête de Mélanie, l’incitant à se déplacer du côté de Catherine. Elle n’eut pas besoin de parler pour dicter ses exigences à la gouvernante.

Se renversant à son tour contre le dossier du fauteuil, en relevant les genoux, Catherine accueillit la femme entre ses cuisses. Le peignoir glissa sur ses bras et aussitôt, deux bouches tièdes se posèrent sur son corps. L’une sur le bout d’un sein, l’autre sur son ventre, à la naissance des poils. La langue frétillait dans le pli des lèvres. Un gros soupir souleva la poitrine de Catherine, et sa tête dodelina contre le dossier. Les yeux mi-clos, elle sépara ses genoux, s’ouvrit davantage, permettant à deux doigts fébriles de suivre le sillon de sa fente.

– Oui, oui… murmura-t-elle d’une voix défaillante.

Les chants, qui avaient repris, parurent stimuler Mélanie. Elle donna un coup de langue qui fit gémir Catherine. Fouillant entre les lèvres couvertes d’une mouille épaisse, elle s’acharna sur le gros bouton. A mesure que la langue le faisait rouler, le clitoris s’allongeait, provoquant d’irrésistibles élancements dans le corps de la jeune fille.

Surprise par l’épaisseur du bourgeon sur sa langue, Mélanie poussa un soupir et leva la tête pour juger de l’effet produit par sa succion. Le souffle court de Catherine, ses narines dilatées, indiquaient qu’elle n’allait pas tarder à jouir.

Sans cesser d’asticoter et de suçoter le bouton qui saillait, Mélanie enfila deux doigts dans le vagin, les fit ressortir, puis tenta, en forçant, d’y adjoindre un troisième, puis un quatrième, comme le lui avait appris sa patronne. Elle dut renoncer. La jeune fille était bien trop serrée.

Déjà, Catherine se cabrait, se raidissait. Un gémissement extasié fusa de sa bouche. Ses cris aigus se répercutèrent contre les murs de la chapelle.

– Tu n’as pas honte, salope, de faire ça devant ton rédempteur ?

Mme Siberman s’était levée d’un bond, laissant choir son peignoir sur le sol. Nue, le chignon à moitié défait, elle se précipita sur Mélanie, qu’elle traîna au pied de la croix.

– Humilie-toi, prosterne-toi !

Perplexe, Catherine se demanda si cette parodie était aussi le résultat d’une habitude dont les deux femmes avaient le secret. Sans ménagement, Mme Siberman dépouilla l’autre de sa robe de bure, lui appuya sur la nuque pour amener son visage contre la croix. Nue, à quatre pattes, Mélanie s’y cramponna pour l’embrasser avec dévotion.

Dans cette position grotesque où elle s’arc-boutait pour garder l’équilibre, deux quilles noires, brinquebalant entre ses cuisses, s’entrechoquèrent. Catherine eut l’explication du cliquetis qu’elle avait entendu à plusieurs reprises. Les quilles étaient reliées à un chapelet ceinturant la taille. L’une pendait sous la touffe fauve du sexe, l’autre sous les fesses. Têtes en bas, elles se rejoignaient, suspendues contre la face interne des cuisses. Etait-ce de sa propre initiative que Mélanie portait ces pendentifs dont il était aisé de deviner l’usage ? Catherine en doutait.

Dans la lueur tremblante des cierges, les formes opulentes de Mme Siberman se reflétaient sur les murs en ombres gigantesques. Sa lourde poitrine oscillait à chaque gifle qu’elle administrait sur le corps pâle de Mélanie. Peu appuyés, les coups ne semblaient pas destinés à soumettre, au contraire. Un cri de jouissance accompagnait chacun d’eux, comme s’il soulageait Mélanie d’une tension excessive. Sa tête se renversait en arrière. Elle se cambrait violemment, offrant ses fesses étroites à un amant imaginaire.

– Merci, merci, sanglotait-elle, les yeux levés vers la croix.

Echevelée, le corps en sueur, Mme Siberman cessa la punition. Elle s’agenouilla derrière Mélanie qui tortillait les fesses. Elle les lui palpa amoureusement.

– Viens, ma chérie, fit-elle à Catherine.

Pendant que Catherine se levait pour les rejoindre, Mme Siberman s’était emparée d’une quille. Du pouce elle écarta les fesses, étira les plis qu’un duvet roux recouvrait, puis pointa la boule sur la corolle de l’anus qui se rétracta. Elle attendit quelques instants que le sphincter se relâche, que les chairs s’épanouissent à nouveau. D’un mouvement tournant, elle poussa la tête arrondie dans le rectum.

– Aaaaah… non ! suffoqua Mélanie en secouant la tête.

Elle s’affaissa, reins creusés, genoux joints, mains et joues à plat sur le sol comme si elle voulait rentrer sous terre. D’une main ferme, Mme Siberman fit glisser, comme un suppositoire, la quille dans ses intestins. Les fronces, se contractant, se refermèrent sur le cordon.

Quand ce fut au tour de l’autre quille d’être introduite dans le sexe, et qu’elle fut remplie par les deux trous, Mélanie perdit connaissance. Un violent orgasme la fit rouler sur le sol.

– Je tombe de sommeil, chuchota Catherine à l’oreille de Mme Siberman qui cherchait à l’embrasser.

CHAPITRE XVI

Peu de temps avant Noël, la passation des pouvoirs entre Duverneuil et Marco se fit sans heurt. En quelques semaines, les employés de l’hôtel furent soumis à des méthodes plus radicales. L’anarchie bienveillante instituée par Bobby avait vécu. Elle fut remplacée par une réorganisation des services. C’est ainsi que Catherine fut affectée à l’étage comme femme de chambre sous les ordres de Julie, la traîtresse.

Virgile dut subir l’excès de zèle de Mme Siberman promue intendante. Voyant d’un très mauvais œil la nouvelle liaison qui s’était établie entre son « petit page » et Catherine, la nouvelle intendante décida de les séparer. Elle invoqua les impératifs du service pour attribuer à son protégé une chambre au rez-de-chaussée. Aux cuisines, les humiliations répétées, devenues insupportables, décourageaient Virgile. A contrecœur, il envisageait de partir. Loin, très loin de cette femme dont il était l’esclave.

Il fit part de son projet à Catherine qui hésitait, elle aussi, à quitter une femme qui l’avait si bien faite jouir.

Ce n’est qu’après les fêtes qu’ils se décidèrent à monter ensemble à Paris.